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PM comemora 15 anos
de Pelotão em Gaspar"
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Terceira Semana Bunge
Vida começa hoje, às
lOhoras, no ginásio da E;'���"""'1!
Bunge.Pág 08-B ��!"\

Coletânea
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Bordadeira gasparense é
�

conhecida na região por
sua criatividade, capricho.
e empenho.Pág Ol-B

Geral

Encontro de, Adoção em

Gaspar traz informações
sobre a legalidade do

processo.Pág. 07-B

..

Na solenidade, que aconteceu na sexta-feira,15, os Policiais Militares receberam da
prefeitura cinco novas viaturas que duplicaram a frota da corporação. A PM ainda apro
veitou a ocasião, para homenagear três personalidades do município com o título "Ami
gos do Pelotão". Pág. 07-A

Política Política
Confira nesta edição en

trevista com Zuchi e

Pepê. Eles falam o que es

peram do prefeito eleito.

Pág04 e OS-A

Senadora ldeli Salvatti vi
sita Gaspar e fala sobre o

desempenho do PT na úl
tima eleição.
Pág06-A

Pâes Diversos; Doces;
Salgados; Conveniência;

Lanchonete; Café Expresso;
Cestas para Catt) da Manhã;

Ambiente Climatizado
332-1512

Rua Cei. Adstiano Ramos, 298 - teM'o - Gaspar

Venham conferlr nossa promoçAo de
outubro, celulares com cAmera Integrada à

partir de 10x RS 59,80 si juros.

FONE: 0**473324002
Rua Cei. Aristiliano Ramos 490 - Centro Gaspar

TeJ:Taplan.a.gezn e Tra.nsporte.
Areia - Rua ltajaí. Fone: 335-68'1

Terraplanagem e Coletor de Entulho - BR 470 - Km 40

• 332·2310

LancheriCl e Pizzaria
tf/í1

Servimos chopp
todos as noites

Entregas ao meio dia e à noite
332..1 ,24 Centro

Oasp

J I' • Contabilidade • Imposto de Renda

, "J . Escrita Fiscal" Seguros' Contratos eI Dlstratos * AdminIstrado de Condlmfnlos

m.�;r,1 Fo e/F .

CRC/5<: 005100 32-5
Av. Das Comunidades, 133 - sala: 13 - Centro - Gaspar

E-mail: multi-bnu.?.J;terra.com_br
'-"=============---
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As conseqüências do 'chope'
Que

tomar um chapinho gelado é
excelente, ninguém dúvida. Esse

hábito milenar é mais uma das

tradições no país do futebol. Combi-
na com o clima tropical do Brasil, com
o nossopovo alegre, é um tempero dos
momentos de curtição ou mesmo de

descanso.

No mês de outubro, essa bebida é

consumida em larga escala em prati
camente todo estado. São barris e

mais barris do líquido precioso.
Produzido a partir de extratos de

trigo e. cevada, o chope e a cerveja,
bebidas tipicamente popular, agra
dam, até mesmo, aos paladares mais

requintados.
O que pouca gente sabe, ou sim

plesmente ignora, é que a alta

ingestão de bebidas alcoólicas pode
ser bastanteprejudicial à saúde, mais

prejudicial ainda, quando turistas ou

simplesmente "aventureiros" resol

vem combinar chope, cerveja ou qual
quer outra bebida alcoólica com

direção.
Já está mais que comprovado que

esses ingredientes juntos são grandes
causadores de acidentes nasprincipais
rodovias de todo o país.
A PRE de Gaspar já registrou nas

rodovias quefiscaliza até segunda-fei
ra três casos de embriaguez.

Para evitar que o número de aci

dentes cresça e que mais pessoas tor
nem-se vítimas da irresponsabilidade,
a Polícia Rodoviária Estadual e Polí

cia Rodoviária Federal reforçaram o

trabalho, fazendo mais barreiras e fis
calização. Acontece que essasmedidas
não adiantam, se as pessoas não tive

rem consciência de que toda e qual
quer bebida alcoólica deve ser apreci
ada com moderação.

As festas de outubro, onde o chope
é o produto mais cobiçado, servem

para manter vivas as tradições herda
das dos nossos antepassados e dos nos

sos colonizadores, não devem ser um

evento para se despedir da vida e de

tudo o que ela oferece de bom. E sim,
uma forma de valorizar o folclore e a

cultura dos imigrantes que deram vida

à bela e 'Santa' Catarina...

Éjustamente esse oponto em ques
tão. As festas de outubro, entre elas, a

Oktoberfest, a segunda maiorfesta do

chope no mundo, busca preservar a
história, a vida de quem ajudou o es

tado a se desenvolver. Para isso é ne

cessário bem mais que bons consumi

dores de chope, é necessária uma aná
lise individual sobre o consumo de ál

cool.
As pessoas estão condicionadas a

pensarem que quando acharem que
não mais é hora de beber, vão parar,
mas na verdade a tentação é tão gran

de, quefica difícil negar um choppinho
depois de tanta energia gasta. Nin

guém está querendo falir as empresas
produtoras de cerveja e chope, atépor
que elas empregam milhares de pes
soas em todo o país - é um grande
negôcio. A questão aqui é outra, tra
ta-se, de fazer as pessoas entenderem
simplesmente que têm certos riscos que
são desnecessários correr, não nos le

vam a nada. Apenas deixam os cida

dãos vulneráveis, escravos de um copo
de cerveja ou um caneco de chope.

Carta do Leitor jornal@jornalmetas.com.br E��!caO
332-0172/332-1455
Rua: CeI. Aristiliano Ramos, 522 - Gaspar

Indignação
Já passaram dois anos e cinco

meses, a dor é maior que o mun

do. Recentemente aconteceu algo
quememachucoumuito.Alguém
drogado entrou na casinha que fiz
paraminha filhinha naquele cemi
tério.

Ele quebrou à portão e não le

vou nada de.mais .:Me pergunto,
por que fizeram isso, escuto tanta
besteira de pessoas que não sabem

o que dizem e agora até os droga
dos.
Vão tentar levar o que do ce

mitério? Às vezes, as pessoas me

dizem por que chamaste a tua fi

lha, peço que quem não sabe o que

aconteceu naquele momento não

fale besteira e que respeite o ce

mitério, porque de lá não tem nada

de valor, o que tinha de valor um

motorista imprudente levou embo
ra para sempre e quero que saibam

que eu não me recuperei, continuo
alucinada por alguém que matou

minha filha. Quero que as pessoas
cuidem mais de sua vida e me dei

xe viver com o meu sofrimento.

Minha filha não atravessou a

BR, minha filha foi atropelada, não
falem o que não sabem. Se tive

rem dúvidas, procurem os jornais
da época.

Adriana - Gaspar
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Confirmado
Contrariando algumas especulações, o
Departamento de Cultura confirmou a re

alização do 100 Festival Escolar de Dan

ça de Gaspar. Provando que as medidas
tomadas pelo prefeito Celso Zuchi, para
diminuir os gastos domunicípio, parecem
não prejudicar a população que, a partir
do dia 28 de outubro, vai poder conferir
mais estamanifestação cultural dos talen
tos da cidade,

Conquista
O tão esperado Centro de Prevenção de

Doenças Renais da Pró-Rim, finalmente
vai ser inaugurado em Blumenau. A sole

nidade acontece amanhã, 21, à rua CeI.

Vidal Ramos, 164. Além do atendimento

médico e de enfermagem, o Centro Pró

Rim vai prestar atendimento psicológico
aos pacientes e familiares. Também vai

promover palestras nos bairros através de
associações, empresas, igrejas e outras

entidades. No sentido de orientar a popu

lação, realizar diagnósticos e encaminhar

casos constatados para especialistas, para
prorrogar ao máximo a entrada do paci
ente renal namáquina de hemodiálise. Ati
tudes como essa devem servir de exem

plo para outras organizações, que também
devem buscar conquistas como essa,

Aviso
A Recicle Catarinense de Coleta de Lixo
e Entulhos informa que, em virtude de

problemas técnicos com a quebra de um

de seus caminhões, houve um atraso na

coleta do lixo em Gaspar, onde a rota do

centro terminou somente por volta das 6h,
impossibilitando assim o término dos tra

balhos. A coleta acontece normalmente

desde as 18h de ontem, 19, horário em

que é permita a execução do serviço no

centro da cidade. ARecicle pede descul
pas aos transtornos causados e pede com
preensão pelo involuntário incidente.

Sumiço
Na festa do Barracão, no domingo, com
pareceu o prefeito eleito Adilson Schmitt
e a esposa. Porém, nenhum dos outros tan

tos políticos, que até poucas semanas

atrás, floriam estes ambientes festivos,
deram o ar de sua graça. Seria efeito na

tural da ressaca da derrota para-alguns e o

rescaldo da conta financeira dos que se

elegeram?

Transição
Acontece hoje a tão esperada reunião para
discutir o processo de transição da atual

gestão do Governo Municipal para 2005.
Momento em que o atual Prefeito Celso
Zuchi passará as informações necessári
as ao futuro prefeito Adilson Schmitt.

Imperdível
Os alunos do Colégio Madre Francisca

Lampel mais uma vez estarão participan
do de um belo e grandioso evento, a IV
MOSTRA DE DANÇA, promovido pelo
próprio educandário. Os estudantes apre
sentarão as coreografias ensaiadas durante
o ano, em oficinas oferecidas como ativi
dades extracurriculares. O convite se es

tende a toda comunidade. Vale a pena con

ferir!
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Comunidade conhece orçamento para 2005

,o novo prefeito
vai ter pouco mais
de R$ 85 milhões

para investir
no município ,

o Orçamento Municipal
para 2005 foi apresentado

à comunidade na noite da últi
ma segunda-feira, 18, em Audi
ência Pública realizada na Câ
mara de Vereadores no

GASCIe. Na presença de líde
res comunitários, delegados do

orçamento participativo e auto

ridadesmunicipais, foram feitos
minuciosos esclarecimentos so

bre todos os projetos previstos
para serem realizados no próxi
mo ano e poucos questiona
mentos foram feitos.

Os novos administradores do

município, que vão assumir suas
funções no próximo primeiro de

janeiro, vão ter mais de R$ 85
milhões para investir na cidade.
O atual secretário de finanças
Maurício Junkes foi quem repas
sou os valores detalhados à co
munidade.

A secretaria de Educação dis-

Comunidade e autoridades do município foram a Câmara tomar conhecimento da receita para 2005

põe de R$ 13,138 milhões. Es- Festival Escolar de Dança, pro
tão previstas a construção e am- moção do Cinema nos Bairros e

pliação de escolas, aquisição de' oficinas culturais.Além dos gas
equipamentos para creche no tos fixos commerenda escolar e
bairro Bela Vista, realização do manutenção da educação infan
Festival Escolar da Canção e til e ensino fundamental.

A secretaria de Comércio,
Indústria e Turismo terá uma

receita de quase R$ 2,2 milhões
de reais. Estão previstas, entre
outras coisas, a implantação de
um distrito industrial, a realiza-

Secretários colocam cargo à disposição
�

Para'adequar o município
à Lei deResponsabilidade Fis
cal e entregá-lo com todas as

contas em dia, o prefeito
Pedro Celso Zuchi tomou al

gumas medidas de contenção
de gastos nas últimas três se

manas. Além de diminuir o

horário de atendimento dos

órgãos públicos, foram demi
tidos 84 estagiários, 48 agen
tes de saúde e 21 funcionários

que ocupavam cargos
comissionados. Representan
do uma economia de R$ 70
mil mensais para os cofres

públicos.
Em solidariedade ao esfor

ço do prefeito, alguns secre-

tários colocaram o cargo à dis- por de um efetivo que possa dar

posição; para que as despesas andamento às ações da pasta,
do município com a folha de - sem prejudicar a população.
pagamento diminuam ainda Já o professor Neivaldo da
mais. Silva retomou à secretaria da

"Esta atitude de meus secre- Educação na última segunda
tários é muito consciente. Eles feira, 18, e reassumiu as ativi

sempre foram grandes colabo- dades do departamento junto à
radares demeu trabalho. E fico rede municipal de ensino.
contente porque tive a certeza Doraci Vanz, que vinha respon
de que tenho pessoas respon- dendo pelasecretaria, voltou a

sáveis .ao meu lado", comenta integrar a equipe pedagógica,
Pedro Celso Zuchi. "Vou dar continuidade ao

- O prefeito está analisando planejamento feito no início de
estas propostas junto aos fun- 2004. Reassumi minhas fun
cionários efetivos das secreta- ções e estou fazendo as obser
rias. Ele garante que o pedido vações necessárias para encer
de demissão voluntária só vai rar o ano com êxito", afirma
ser aceito, se a secretaria dis- Neivaldo.

Neivaldo retornou suas

atividades na Secretaria da

Educação

ção do projeto Domingo na Pra

ça e a manutenção dos eventos

que já fazem parte do calendá
rio do município.

A Fundação Municipal de
. Esportes dispõe de R$ 1,315
milhões para investir em apoio
a entidades, construção e ampli
ação de espaços esportivos e áre
as de lazer, entre outras coisas.

A secretaria de Obras terá'
pouco mais de R$ 36 milhões

para investir em manutenção e

ampliação da iluminação públi
ca e do saneamento básico; alar
gamento, abertura e pavimenta
ção de ruas e reforma da ponte
Hercílio Deeke, entre outras

ações. Já para a secretaria de
Saúde e Assistência Social fo
ram destinados mais de R$ 8,5
milhões. A receita prevê a cons

trução de novos postos de saúde
e continuidade dos programas de

Saúde da Farm1ia, Agentes Co
munitários e a construção de
uma policlínica.

O restante do orçamento foi
distribuído entre câmara de ve

readores, gabinete do prefeito,
secretaria de Administração e

Finanças, SIAED, Secretaria de

Agricultura e SAMAE.

Zuchi e Adilson
vá@":(jefil'lir
processo de.

transição
A pedido do prefeito

eleito Adilson Schmitt,
acontece, hoje, a primeira
reunião entre ele e o atual

prefeito Pedro Celso Zuchi,
O encontro vai acontecer a

partir das 10 horas, no

gabinete da prefeitura. O

objetivo .da reunião.é discútir
sobre como será feito o

processo de transição da

administração municipal. É
bem possível que, neste

, primeiro encontro, já seja,m
definidos o cronograma e oS
termos em que 'será feita ,a
troca ele governo.

Fone: 332-3978
Rua Itajaí, 552- Centro

Rodízio com 20 tipos de carnes acompanhado
de um variado buffet (lig ht) e sobremesas
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"Tudo O que era possível, nós fizemos"

Em entrevista ao JM,
Zuchi se diz satisfeito por
ter feito o dobro de votos

que nas eleições passadas

Passadas exatamente 17 dias das elei

ções, o atual prefeito Celso Zuchi,
, que teve que adotar algumas medidas

.

"antipáticas", como ele mesmo fala, con
cedeu entrevista ao Jornal Metase escla

receu sobre .a sua não reeleição, sobre o

processo de transição de governo e so

bre suas atividades em 2005. Na entre

vista que você confere abaixo, ele tam
bém fala o que espera do próximo pre
feito de Gaspar e dos recursos federais

que estão a caminho de Gaspar.

JM - Desde o dia 03 de outubro,
.
uma série de mudanças vem aconte

cendo, a exemplo da redução no expe
diente da prefeitura, demissão de es

tagiários. O que senhor pretende com
essas mudanças?

Zuchi - Principalmente atender a lei

de responsabilidade fiscal, por isso que
estamos tomando essas medidas. Sabe

mos que são medidas duras, antipáticas,
mas que se fazem necessárias porque as

sim exige a lei e se eu não fizer isso, de

pois. estarei respondendo processo e se

rei penalizado por upla série de fatores

em descumprir' a lei. Outras prefeituras,
não só Gaspar, estão adotando a mesma

. postura, até n<? caso de prefeitos que fo-
ram reeleitos, porque é uma exigência da
lei.

JM - O que ainda vai mudar até o

final do ano?
Zuchi - Provavelmente nada. Acre

ditamos que as medidas que foram to

madas até o momento já vão dar o resul

tado esperado. Pode ocorrer uma ou ou

tra, mas nenhum tipo de medida que ve

nha prejudicar o atendimento à popula
ção. Todo o atendimento essencial será
feito normalmente sem problema ne

nhum.

JM - O senhor ficou bem perto da

vitória. O que faltou durante a cam

panha para que o PT se reelegesse em
Gaspar?

MllÜl.as ,ara Coaiaceianista.

fone: (47) 354-0199/ Fax: (47) 354-0939
Guablrub8: • se . EftII: neamalallsOllZ.eoolM

Em 2005, Zuchi retorna suas atividades

como microempresário

Zuchi - Não faltou nada. Tudo que
.

era possível fazer. nós fizemos. Eu estou

satisfeito, de certa torma, com o resulta

do, porque nós; um partido apenas, con

trá seis partidos, compoderio econômico
e financeiro, conseguimos atingir a con

fiança de receber 13.307 votos da popu

lação gasparense. Isso aímostrou que o

partido que tem uma identidade em

Gaspar, chama-se PT. Isso nie deixa bas
tante satisfeito, orgulhoso porque o meu

trabalho, o trabalho da equipe do PT em

Gaspar, hoje é respeitado em todo o mu

nicípio.

JM - O Senhor e o prefeito eleito

vão sentarhoje para dar início ao pro
cesso de transição de governo, como

espera que isso se desencadeie?

Zuchi - Normalmente, acredito que
isso é um processo normal, natural. Ele

(Adilson Schmitt) vai precisar de infor
mações e nós estamos aqui para passar
as informações que ele necessitapara dar
o andamento ao trabalho.

JM - O que senhor espera que o pre
feito eleito faça por Gaspar?

Zuchi - Queremos que ele adminis

tre essa cidade com competência para que
realmente leve qualidade de vida à nossa
população. Esse sempre foi o nosso

objetivo desde que assumimos em 2001.

Nós queremos que isso tenha continui-

�-----
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ETIQUETAS,

A encueta Que
valoriza sua marca

... (0**47) 351-3561
8ru&qu& • se E-mail: estrilo@tJpnet.oom.�r .

dade. JM - Há recursos do governo fede
,

.

ral que estão há caminho de Gaspar
JM - Pretende continuar no meio

político?
Zuchi - Isso será uma decisão parti- .

dária. O PT é o partido mais democráti

co que nós temos nesse país, então todo

_
e qualquer assunto'é discutido dentro da

executiva do partido, com osfiliados.

Qualquer decisão minha teria que passar
necessariamente pela executiva do parti-
do.

_

ainda?
Zuchí - Sim. Está vindo o recurso

para o terminal urbano, para a creche do

JardimPrimavera (Bela Vista), recurso
também para o posto de Saúde do bairro

Santa Terezinha e do Alto Gasparinho.
São recursos que já estão empenhados e

que estão vindo para que o próximo pre
feito possa dar continuidade a essas

obras.

JM - Então ainda é cedo para já
pensar em alguma outra candidatura?

Zuchi - Exatamente. A gente sabe que
o PT vai ter candidato a Deputado Esta

dual (2006), isso é líquido e certo. O PT

terá candidatos a prefeito nas próximas
eleições, mesmo porque nós temos que

respeitar os 13.307 votos recebidos da

população que re12resenta 46,20% do nos

so povo de Gaspar, que são votos con

quistados, de pessoas que acreditaram no

nosso trabalho

JM - O que vai fazer apartir do pró
ximo ano?

Zuchi - O que eu sempre fiz aminha

vida inteira e que espero fazer enquanto
tiver forças, trabalhar. Vou dar continui

dade minha microempresa e também

curtir bastante a minha família.

JM - Que obras ainda pretende
concretizar no município enquanto
prefeito?

Zuchi - Essas que estão em andamen

to', com certeza; vamos dar continuida

de. A lei de responsabilidade fiscal, por
exemplo, impede deixar uma obra lici

tada sem recurso em caixa, por isso que
não vamos dar início a novas obras nes

se momento que ultrapassem 31 de de

zembro.

Então nós não vamos fazer nenhuma

nova obra devido à lei de responsabili
dade fiscal.

JM - O PT perdeu a administra

ção de vários municípios no .estado e

ainda corre o risco de perder em São

Paulo e Porto Alegre, a que se deve

isso?
Zuchi - Nós tínhamos 13 prefeitu

ras e agora conquistamos mais 11, então
o PT tem 24 prefeituras hoje em SC e 17

vice . O PT conquistou a confiança do

ppvo catarinense, existem algumas
exceções, como no caso de Gaspar, onde
eu perdi a eleição por 1,3%, mas se nós

analisarmos o crescimento que houve em

relação à eleição passada, nós fizemos o

dobro da votação.
De maneira nenhuma eu avalio como

perda e sim como muito positivo, por
que eles tiveram que se unir em seis par
tidos para tentar derrubar o PT e não der

rubaram o PT, porque o PT fez o dobro

da votação. Por isso que eu considero que
nós avançamos não só em Gaspar, mas
em Rio do Sul também, que perdeu por
menos de 1%.

Sinal de que o PT é um partido forte,
isso aí credenciou o Partido dos Traba

lhadores, na verdade. Se você analisar

hoje todas as prefeituras que o PT per
deu não é porque o pT perdeu a

credibilidade, mas sim os outros partidos
se uniram todos, inclusive passando por
cima de ideologias e uma série de outras

coisas que sempre pregaram, até a demo

cracia, para tentar derrubar uma adminis

tração legítima.

Você vê as festas de outubro de maneira
.

positiva ou negativa para Gaspar?

As festas de outubro

influenciam Gaspar de
maneira positiva. Tra
zem mais turistas para
o município. Jedson
Casas, 22 anos,
Bordador - São Pedro

É bem positivo. Vêm
mais turistas para cá e

penso que os turistas

ajudam a desenvolver

as cidades. Guiomar

da Silva, 45 anos, Do
lar- Dhota

Bem positiva. Com as

festas, mais turistas

vêm a Gaspar e acabam

fortalecendo o

comércio.Tereza

Borasatto, 19 anos,
Comerciante - llhota

Para quem gosta de

festa á bom. Além da

diversão, garante mais
.

venda para os lojistas
por causa dos turistas.

Anailde Lima, 48
anos, Do lar - Santa

Terezinha
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"Em 2008, pode ser a vez do PFL"

Pepê garante que
mesmo não tendo

sido eleito, vai conti
nuar fiscalizando e

trazendo sugestões

A pesar da derrota como can
didato a prefeito, o verea-

dor Antônio Pedro Schmitt,
Pepê, contou em entrevista ao

Jornal Metas que pretende for
talecer o Partido de Frente Li

beral, fazer algumas mudanças
e planejar algumas ações visan
do às eleições municipais em

2008. Ele acredita, que cada vez
menos irão acontecer as reelei

ções. "O povo contínua queren
do mudanças."

Também falou à nossa repor
tagem das suas pretensões e da
retomada dos seus negócios en
quanto empresário.

JM -Passadas as eleições, o
que você tem feito?

Pepê - Posso dizer que de

pois das eleições voltei às mi
nhas atividades normais, não
deixei de dar atenção durante a

campanha, mas, com certeza,
nos últimos três meses passei
alguns momentos muito afasta
do da empresa. Desde o dia 04
voltei a me situar com o anda
mento dos negócios, estamos vi
vendo um bom período de ven
das em virtude do Natal, que se

aproxima. No meu caso, não

cheguei nem a tirar dias para
descansar. Voltei à faculdade,
estou recuperando aulas atrasa

das para não perder o semestre.

JM - O que acha que faltou
na sua campanha para que
você pudesse ter sido eleito?

Pepê - Como não tínhamos
um nome ainda bem definido

para prefeito, isso acabou pre
judicando. Primeiro era para ser

um outro candidato, porque nós
não comungávamos da mesma

idéia de todos contra um, por

Pepê já retomou as suas atividades e voltou à faculdade

isso essa terceira opção.
Planejamos minha candidatura
sabendo o risco que corríamos.
A Coligação era pequena, sim

ples, mas o que fizemos de voto
são votos sinceros, votos na ca

misa sem usar muito recurso.

Nossa campanha passou por um
período muito bom, ela cresceu

bastante, mas depois começou a

perder o ritmo por falta de re

cursos, porque não tínhamos re
cursos para investir, nias valeu
a penas porque mostramos uma

identidade diferente disso tudo

que está aí. Com isso meu nome
também ficou municipalizado e

o objetivo foi alcançado em vir
tude disso aí, o povo de Gaspar
sabe quem é o Pepê. Eu não era

tão conhecido, o outro candida
to era o atual prefeito e o outro

também já tinha participado de
uma eleição. Mas valeu, porque
mostramos que somos diferen
tes.

JM - Apesar de não ter sido
eleito, o senhor pretende con

tinuar no meio político?
Pepê - Pensamos primeira

mente em planejarmelhor o par
tido, o PFL é um grande partido
em se tratando de Brasil. Prova-

velmente teremos uma reforma

política no próximo ano.

O PFL ganhou em

Blumenau, ganhou em Brusque,
e eu tenho um ótimo relaciona
mento com o João Paulo

Kleinubing, com o Jean

kuhlman, que foi o vereador
mais votado em SC e com o Ciro
Rosa. Com certeza, vamos

estruturar o PFL em Gaspar, vai
ser feita uma análise, pois certa
mente têm pessoas que estão no

partido e que vão sair e muitos
novos que querem entrar. �

JM - Você pretende voltar
à disputa em 2008?

Pepê - Quero dar continui
dade ao trabalho, me organizar,
reestruturar o partido, buscando
novas filiações. Nossa nominata
de vereadores tem que ser me

lhor nas próximas eleições e,
com certeza, em 2008 o PFL vai
ter candidatos, não sei se serei

eu, mas vamos trabalhar para
isso. Vamos dar início a um

planejamento grande já este ano.

Nas eleições de 2008, pode ser

a vez do PFL.

JM - De que forma preten
de contríbuir para o desenvol-

vimento de Gaspar, mesmo
não tendo sido eleito?

Pepê - Dando sugestões na

câmara de vereadores, partici
pando em reuniões na câmara,
de audiências públicas. Mesmo
não estando diretamente no car

go, ainda posso contribuir mui
to através da Ampe, quero pro
curar, juntamente com esse go
verno, viabilizar uma escola téc-

.

nica em Gaspar. Não vou ficar
criticando o tempo todo, quero
dar sugestões ao novo governo,
aos vereadores.

JM - O que espera.que o

prefeito eleito faça porGaspar
a partir do ano que vem?

- Pepê - Espero que ele cum

pra o programa de campanha,
porque não se pode criar a falsa
expectativa do povo, os adminis
tradores públicos, cada vezmais,
têm que cumprir aquilo que fa
lam. Espero que faça uma boa

administração, ousada e empre
endedora e que escolha bem o

seu colegiado e que atenda à ex

pectativa do povo de Gaspar.

JM - Como você avalia as

mudanças que o atual prefei
to está tomando?

Pepê Cargos
comissionados e de confiança o

prefeito é obrigado a demitir,

ISSO é
uma ati
tude par
ticular.
Com re

lação
a o s

agentes
de saúde

quero di
zer que
ISSO é
um pro

grama
do go-.
vernofe

deral, se

pode de-

�CIRCUITO
�TRo co�RaAl Direito Criminal,Trabalhista, Dr. Valmor Beduschl Júnior

Previdênciário, Comercial, Dr. Charles K. De Medeiros
Administrativo, Civil,

(Família _ Dra. Merl Terezlnha Zlbettl

Separações e Divórció$ �
Sucessões· Inventários e

332 -0033Testamentos).332-1501
Rua Arnoldo Schro.mm� 33

Rua Vereador Augusto Beduschi - n.o 127 - 10 andar· Gaspar - se

OAB·se 4217 ·8766 e 11401

mitir ou não pode, é preciso ver
a legislação. Mas eles fazem um

trabalho muito bom, e o prefei
to tem que fazer o que a lei de

responsabilidade fiscal manda.

JM - A coligaçãoPra Fren
te Gaspar (PFL - PPS - PSB)
não elegeu nenhum represen
tante para o Legislativo, com
isso os partidos perdem força.
Como pretendem reverter essa

situação e de quemaneira pre
tendem participar do proces
so administrativo do municí

pio?
Pepê - Posso dizer claramen

te que o PFL foi um partido que
cresceu muito nas eleições e·

disputou a eleição, botou a cara

pra bater, criou uma identidade.

JM - Como vereador o que
ainda pretende fazer até o fi
nal domandato, há algum pro
jeto em andamento?

Pepê - Vou cumprir o meu

mandato de cabeça erguida, te
nho bastantes projetos para ser

analisados, lá na câmara, ainda.
De qualquer forma, agrade

ço as pessoas que votaram em

mim, que confiaram no meu tra

balho e também àquelas que
votaram em outras candidatos
mesmo com intenção de votar

emmirn.

VARIEDADE DE COMIDA

CASEIRA SERVIDA

EM AMBIENTE FAMILIAR

Rua Isidoro Correia, 39 - Centro
Fone: 332-0424
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Ideli Salvatti avalia resultados das eleições
Em visita à cidade de

Gaspar, a senadora falou
sobre as conquistas do PT
no estado e expressou
apoio ao prefeito Pedro

Celso Zuchi

Asenadora Ideli Salvatti (PT-SC) fez
uma rápida visita à cidade de Gaspar

namanhã da última sexta-feira, 15. A pa
rada faz parte de um novo roteiro que está

cumprindo, desde o último dia 8. Depois
de visitar cerca de 150 municípios du

rante a campanha eleitoral, a senadora
está viajando por todo o estado para visi
tar o� 24 prefeitos eleitos do Partido dos
Trabalhadores e também aqueles que não
foram reeleitos, como o prefeito Pedro
Celso Zuchi. De Gaspar, ela seguiu para
a cidade de Indaial, mas antes conversou
com o Jornal Metas sobre os resultados

das eleições 2004, -sua admiração pelo
prefeito Pedro Celso Zuchi, e sua luta em
busca de recursos, junto à união, em be

nefício do município. Confira os princi
pais trechos da entrevista:

Jornal Metas: Como você avalia os

resultados obtidos pelo Partido dos Tra

balhadores, em todo o estado e no Bra

sil, no último 3 de outubro?
Ideli Salvatti: Estas visitas que es

tou realizando aos 24 prefeitos eleitos do
partido, e também àqueles que infeliz
mentenão foram reeleitos, é que vão me
possibilitar analisar melhor o desempe
nho do PT nestas eleições. No geral, o
resultado foi positivo. No Brasil, fomos
o partido mais votado. Elegemos seis pre
feitos em capitais no primeiro turno e das
44 cidades que vão ter segundo turno,
temos candidatos na disputa em 24 mu-

Foto: Arquivo Jornal Metas

mos levar três legisladores
à Câmara Municipal, que
darão continuidade aos tra

balhos do partido. Para o

pleito de 2006 temos nomes
fortes aqui do município,
que vão disputar uma vaga
no parlamento. O atual pre
feito, Pedro Celso Zuchi, é
um grande nome. Eu sou

uma grande admiradora do

seu trabalho, da sua integri
dade. A derrota que mais

me chateou e surpreendeu
foi a de Gaspar. O Celso

assumiu este município
com sérios problemas es

truturais e financeiros, mes
mo assim, conseguiu construir uma ex

celente administração e fortalecer o par
tido dos trabalhadores, que tinha poucos

adeptos na cidade. Eu considero uma in
gratidão de part� da população não tê-lo

reeleito.

Jornal Metas: Como você avalia o

número cada vezmaior demulheres ocu

pando cargos políticos?
Ideli Salvatti: Nós temos ocupado os

espaços políticos mais lentamente do que
queríamos, mas já temos um número bas
tante expressivo de mulheres nas banca
das. Eu, particularmente, me orgulho de

Pedro Celso Zuchi e
Ideli Salvatti

nicípios. Em Santa Catarina, fomos o

segundo partido mais votado, o que é uma

grande satisfação, pois em 2000 estáva

mos em quarto lugar. Há quatro anos, ele

gemos 13 prefeitos do PT no estado, em
2004 foram 24 prefeitos e 216 vereado

res. E mesmo onde perdemos, tivemos
. uma votação expressiva, como em

Gaspar, onde o Celso teve 46 % dos vo
tos.

, JornalMetas: A que ou a quem você

atribui a perda de prefeituras significati
vas como Blumenau, Rios do Sul,
Gaspar?

Ideli Salvatti: É claro que as derro

tas aqui no município, em Blumenau e

Rio do Sul tiveram um grande peso. Co

metemos erros de estratégia e na forma

ção de alianças. Mas nestaminha viagem
pelo estado, fiquei impressionada em ver

como o valor do voto inflacionou neste

ano. São muitas as cidades onde os elei

tores foram persuadidos com gasolina e

cestas básicas, pelos candidatos da opo

sição. Aqui em Gaspar, ainda consegui-

Entidades promovem Workshop
de negócios internacionais

A Associação Comercial e Industrial
de Gaspar, Correios, Banco do Brasil,
Balcão de Comércio Exterior e Sociesc
de Joinville promovem amanhã, dia 21,
um Workshop de Negócios Internacio
nais. O evento, que acontece no Auditó
rio da Prefeitura, terá início às 18h30min.
Tem como tema "As ferramentas de

Apóio às Exportações", onde serão apre
sentadas as palestras "Exporta Fácil"

(Correios) "Balcão de Comércio Exteri
or" (Banco do Brasil) e "Programa de

adequação tecnológica de produtos para
Exportação" (SOCIESC - PROGEX).

A inscrição é gratuita, valendo ape
nas 1 Kg de alimentos não perecíveis, que
serão entregue ao Centro Educativo Ma
ria Hendricks, de Gaspar.

Após' a palestra, será servido

coquetel com o apoio da Empresa Brasi
leira de Correios e Telégrafos e Decanter

Vinhos Finos/Sr. Edson Livio Hermann,
para troca de cartões e informações.

As pessoas que tiverem interesse em

participar devem confirmar presença o

quanto antes pelo telefone 332-1277 /

332-1371, e-mail aciggs@terra.com.br.
O evento tem como objetivo esclare

cer aos empresários de que forma é pos
sível usufruir as ferramentas disponíveis
para baratear e facilitar os processos de

exportação.
De acordo com a Secretária Executi

va da entidade, Marisa Neves dos Reis,
a organização do workshop surgiu da

- necessidade em auxiliar os pequenos e

médios exportadores, em especial, os que
estão iniciando nesse ramo. "Queremos
que eles (os exportadores) percebam as

ferramentas que têm disponíveis para que
possam exportar com mais facilidade",
lembra.

-

ser a primeiramulher a liderar a bancada
para o presidente Lula. As mulheres que
ocupam cargos políticos têm uma respon
sabilidade maior, que é de fazer um bom

trabalho para incentivar outras mulheres

a buscarem este espaço. Ontem (14/10)
acompanhei uma parte do debate entre a

atual prefeita de São Paulo, Marta

Suplicy (PT) e o candidato José Serra

(PSDB). Dá muito orgulho de ver uma

mulher como ela, que sabe o que fala,
que tem propostas e que é competente.

Jornal Metas: Como vai ficar a sua

relação com omunicípio, a partir do pró
ximo ano, já que a prefeitura vai ser as
sumida por um partido de oposição ao

seu?
Ideli Salvatti: Sou senadora de San

taCatarina e tenho um compromisso com
este município. Continuarei buscando
recursos junto ao governo federal, para
beneficiar esta cidade. E o novo prefeito
deverá aplicar estes recursos

corretamente, pois teremos reguladores
acompanhando suas ações. Semana que

vem, volto para Brasília e quero obter

alguns repasses, ainda este ano, para se

rem revertidos em obras para o municí

pio. Elas serão iniciadas por esta admi-

_ nistração e devem ser finalizadas pelo
próximo prefeito, pois vai ser deixado

dinheiro em caixa para isso.
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PMs comemor· m 1? ��oslem. Gaspar
\des colaboradores do trabalho

Durante a solenida
de, o pelotão da PM

prestou homenagem
a integrantes, cola
boradores e recebeu

dos PMs e ganharam o título

Amigo do Pelotão. São eles: A
Juíza de Direito Ana Paula
Amaro da Silveira, que trabalha
sempre em conjunto com a Po
liciaMilitar. O empresário e pre
sidente do Contur (Conselho
Municipal de Turismo) Leoberto
José Krauss, que acredita no tra
balho eficiente da Polícia Mili
tar como forma de fortalecer o
turismo. EVânio Mafra, propri
etário da mecânica que, há 20

anos, conserta as viaturas da
PM.

Outros integrantes do pelo
tão receberam o título Policial

Referência. Para fazer esta es

colha foram considerados crité
rios como o comprometimento
com suas funções, capacidade de
trabalho, zelo e dedicação à po
pulação e estar isento de.puni
ções. São eles: Bernardo Gon

çalves L. Filho, Agenor Dias,
Idelfonso Parolli, José Augusto
Pereira e Edemir da Silva. José

cinco novas viaturas

Desde 1989, Gaspar conta
oficialmente com um Pe

lotão da Polícia Militar para
manter a ordem pública e zelar

pela segurança do município. E
na última sexta-feira, uma sole
nidade marcou a comemoração
dos 15 anos de existência do

grupamento. O coronel da Polí
cia Militar Estadual Ivan
Morello parabenizou os polici
ais: "Uma organização só per
manece viva quando cumpre
bem o seu papel e, por isso, é
reconhecida por todos".

Durante a festividade, os po
liciais aproveitaram para home

nagear três personalidades do

município. Todos eles são gran-

Augusto se sobressai por ser o

policial do pelotão que há mais

tempo presta serviço à comuni
dade. Outro destaque é Edemir
da Silva, que realiza investiga
ções em locais e horários que re

querem comprometimento e ou

sadia.

los. Além dos carros, foram en

tregues uma sala de instrução de
trânsito, cinco pistolas (armas de
fogo), cinco coletes à prova de

bala, uma filmadora e um binó
culo, ambos com visor noturno.

O tenenteMoacir GomesRi
beiro aproveitou para destacar

que a parceria entre a Polícia
Militar, Prefeitura Municipal e

empresariado contribui muito

para que os PMs desenvolvam
um bom trabalho. Ele também
lembrou da importância de au-

.

mentar o número de efetivos da
PM. Hoje, há 34 policiais mili
tares para atender os mais de 50
mil habitantes domunicípio. São
mais de 1,4 mil pessoas para
cada policial militar.PM ganha cinco

novas viaturas
Na ocasião, o prefeito Pedro

Celso Züchi oficializou a entre

ga das cinco viaturas adquiridas
com recursos provenientes do
Convênio de Trânsito Munici

pal: são três veículos Fiat Palio
Adventure e duas FordEcosport.
O investimento ultrapassa
R$270 mil. Os novos carros são
.destinados ao uso êxclusivo de

ações de fiscalização e polícia
mento da PolíciaMilitar domu

nicípio. A doação garantiu a

ampliação e renovação da frota,
que agora conta com dez veícu-

. ...4:�
A juíza Ana Paula Amaro e o empresário Leoberto Krauss agora

são Amigos do Pelotão
A solenidade oficializou a entrega de 5 novas viaturas

à Polícia Militar

Operação Festas de Outubro segue até dia 25
tubro. o posto de Gaspar, por e sul do estado.

exemplo, ganhou um reforço de De acordo com o soldado

policiais. De quinta as segun- Emerson Andrade, nesse perío
das-feiras, a unidade de Gaspar do de festas o fluxo de veículos
conta com 30 policiais que es- dobra, principalmente no [mal
tão reforçando a fiscalização nas de semana. "São aproximada
rodovias Jorge Lacerda, Ivo mente 10 mil veículos durante
Silveira e Antônio Heil com a _os dias de semana, trafegando
finalidade de proporcionar segu- nas nossas rodovias."
rança e comodidade aos usuári- Desde o início da operação
os. Os policiais vieram do oeste até o início da tarde de segunda-

feira, dia 18, a PRE já havia

registrado 327 infrações de trân
sito, dessas, 209 gravíssimas.
Desse total, três infrações rela
cionadas à embriaguez, 19 por
falta de habilitação.

Nesse período, aconteceram
24 acidentes nas rodovias que
são fiscalizadas pelo Posto da
PRE de Gaspar. Desses um úni
co acidente com três vítimas fa-

tal. O acidente aconteceu na

manhã do dia 16, na rodovia que
liga Itajaí a Brusque, Para evitar
que outros acidentes aconteçam,
Andrade recomenda que osmo
toristas respeitem a legislação de
trânsito e que realmente não be
bam se forem dirigir.

A operação Festa de Outubro
segue até às 8h do dia 25.

Emergência PRE 198

Desde o dia 07, a PRE (Polí
cia RodoviáriaEstadual) está re
alizando nas rodovias estaduais
a operação Festas de Outubro.
Estão envolvidos nesta operação
20 postos em todo o estado, sen
do que o policiamento rodoviá
rio está sendo intensificado prin
cipalmente nas rodovias que dão
acesso aos municípios que
sediam as diversas festas de ou-

* Cursos de ENSINO FUNÓAMENTAL - (Alfabetização, Nivelamento e 5a à 8a série)
* Curso de ENSINO MÉDIO - (2° grau)

* Cursos de INFORMÁTICA: Windows, Word, Internet e Excel. Certificado para cada curso.
* Brevemente Cursos de Educação Permanente: Espanhol, Inglês.e Música.

Rua Dr. Nereu Ramos, 100
Fone/fax: 332-2968 /332-0189 MATRíCULAS ABERTAS para todos os Cursos!!!

NAES/Gaspar é o caminho de Confiança - qualidade - Desempenho e Compromisso



08A - Jornal Metas GERAL 20 a 26/10/04

Famílias atingidas pelo granizo recebem telhas

Prefeitura municipal
tem mais de 700 famílias
cadastradas à espera

do benefício

As famílias atingidas pela chuva de

granizo no mês de fevereiro estão

recebendo as folhas de amianto (Eternit)
para cobrirem suas casas. Numa assem

bléia com representantes da defesa civil,
ficou decidido que as famílias carentes e

unifamiliares seriam as primeiras a rece

ber o benefício.

Porém, foi deliberado também que as

famílias que invadiram áreas públicas,
que estão em áreas de riscos e que estão

em litígio com o Poder Público Munici

pal não seriam agraciadas com a distri-
.

buição de telhas. Devendo, no entanto,
serem contempladas aquelas famílias ca
rentes que residam em áreas de marinha
ou de risco que não estejam em litígio,
situações consolidadas.

Foi também deliberado que seriam .

convocados agentes comunitários de
cada região contemplada ou o presiden
te daAssociação de Moradores respecti
vo para acompanhar e auxiliar na orien
tação da distribuição de telhas.

Na reunião ficou definido que seriam

distribuídas, no máximo, 70 folhas de
. amianto por família. Ficou também defi
nido que poderão ser analisados casos

diferenciados, podendo, extraordinaria-

A prefeitura municipal de Gaspar ar
recadou mais de R$ 74,685 mil com o

pagamento da última parcela do IPTU

(Imposto Predial e Territorial Urbano),
que venceu na sexta-feira, dia 15.

Com o pagamento à vista e pagamen
to da outras parcelas, a prefeitura arreca
dou nos meses de janeiro a outubro um

total de mais de um milhão e trezentos

mil reais. Segundo o Secretário de Ad

ministração e Finanças, Mauricio Junkes,
foi feito um lançamento corresponde ao

Famílias carentes

primeiras a receberem as telhas

mente, serem distribuídas mais de 70 te

lhas, conforme visita in locu.
Para fins de definição de critérios de

distribuição ficou assentado que aquelas
edificações que abrangem moradia e pe

queno comérciolindústria, como, por
exemplo, facções, serão consideradas

como edificações residenciais.
, Foi também deliberado que no caso

de sobra de materiais de cobertura para

distribuição ficará o referido material

guardado para nova definição do

COMDEC (Conselho Municipal de
Devesa Civil) sobre sua destinação .

As famflias que não fizeram o cadas

tro na prefeitura para serem agraciadas
"'""'''=-''W''' tw""m:'''''<:�2('!Fq

Prefeitura arrecada mais de 74
mil com última parcela do IPTU

pagamento de IPTU de R$2,34 milhões
de reais. Desse total, ele lembra que a

prefeitura municipal já recebeu 66%, o
que considera um percentual histórico.

Junkes lembra que as pessoas que
não pagarem as suas dívidas referente

.

ao IPTU até o final do ano, devem ser

inscritas no sistema de divida ativa, atra
vés do qual a prefeitura busca reaver os
valores. Segundo ele, este ano a prefei
tura já recebeu R$97 mil referente divi
das ativas.

Errata
o Vereador eleito'Antônio Carlos Russi não fez o mesmo número de votos que o atual

vereador Roberto Prebianca, como informou o Jornal Metas na edição 232, página 05-A.
De fato o vereador concorreu com omesmo número que Roberto Prebianca concorreu nas

eleições passadas.

BEBIDAS .MELATO
AGENDA:

Dia 22/10·tem Tiro de Laço no Piquete Vô Lico

Bebidas MultiMarcas
Rua José Honorato Müller, 271 - Coloninha - Gaspar. Fone: 332-0858

com as telhas também poderão ser agra
ciadas, precisam fazer o cadastro. Com a

colaboração do presidente daAssociação
de Moradores ou de agentes comunitári
os de saúde, poderá ser feita a substitui

ção de telhas daquelas famílias que já
adquiriram o referido material de cober

tura.

O material foi adquirido com recur

sos do governo federal no mês de julho ..
A união liberou R$300mil, dos quais fo
ram utilizados R$138 mil, com uma

contrapartida da prefeitura municipal.
Com esse montante, foram adquiridas 22
mil telhas ao preço unitário de R$5,35 e

também pregos e parafusos.

Segundo cadastros da prefeitura, as

localidades atingidás foram os bairros

Figueira, Sertão Verde, Margem Esquer
da, Santa Terezinha, Sete de Setembro,
Coloninha, GasparMirim, Gasparinho e

Gaspar Grande.
Desde a catástrofe até o momento, a

prefeitura tem 755 famílias cadastradas

para receberem o benefício. Maria Salete

da Mota é uma dessas pessoas, morado

ra do bairro Figueira, às margens Itajaí
.

Açu. Na sua casa vivem nove pessoas,
entre elas, algumas crianças. Logo após
a chuva de granizo, a prefeitura distri

buiu trêsmil telhas. Maria Salete foi agra
ciada com 15 folhas, mas ainda assim,
continua goteirando dentro da sua casa.

Segundo ela, quando chove todo mundo

tem que ficar no mesmo quarto para não

se molhar. Para resolver a sua situação,
Maria Salete que está encostada pormo

tivo de saúde, precisa de mais telhas.

Defesa Civil não
tem estrutura

Durante a reunião que definiu os pro
cedimentos para a distribuição das telhas,
ficou também definido uma outra reu

nião, no dia 19 de novembro para avalia

rá a distribuição das telhas até então rea
lizadas e para deliberar sobre eventuais

sobras de telhas e, mesmo, de recursos

disponíveis. Entre as sugestões das pes
soas presentes, ficou a idéia de estruturar

a Defesa Civil no Município, para que se

possa agir commaior efetividade às pro
vidências em situações emergenciais.

Veículo capota na

Jorge Lacerda

Um veículo Gol placas LXQ 7679
de Santa Catarina, conduzido por
Rodolfo Schaffer, 44 anos, éapotou na

Rodovia Jorge Lacerda, por volta do

meio dia, no dia 14.

Apesar do susto, o motorista sofreu

escoriações leves e foi prontamente
atendido pelo corpo de bombeiros.

_
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COLETANEA
Por : Cleísíane Medeiros Soares

Da obríqaçãoà profissão
mente quando o assunto é criatividade e

arte.

Das mãos ágeis e das idéias ousadas;
brotam peças belíssimas e que já conquis
taram até mesmo os alemães, e olha que
eles são exigentes quando se trata de qua
lidade.

Conhecida em Gaspar e Blumenau

pela perfeição do seu trabalho, Dona
Erica, como é mais chamada, apesar do
pouco estudo - ela ainda sonha em apren-

De baixa estatura, mas de sabe- der 'Frações' - tem uma sede de conhe-
doria invejável, Erica cimento invejável.

Albanaes, 58 anos, é a típicamulher Para se ter idéia, ela tem um arquivo
de fibra. Desde os sete anos de ida- com mais de duas mil revistas e livros
de, ela borda. Abandonou a escola que falam de bordado, do ponto mais sim
quando estava na 2a série do Ensino ples ao mais complicado, tudo ela tem

Fundamental porque precisava tra- informações. São aproximadamente 800
balhar e contribui para o incremen-' pontos que ela domina e ensina as alu
to da renda familiar. nas das mais de 10 turtnas que têm em

Desde aquela época fez da sua . Blumenau e Gaspar.
obrigação aprofissão que lhe garan- . Com a agenda sempre lotada e muito
te até hoje o sustento e que coloca trabalho para fazer, Dona Erica dedica
seu nome em destaque, especial- aproximadamente 20 horas do seu dia

Toalhas, tapetes, trilhos
de mesa, vestidos de
festa e vestidos folclóri ..

cos são apenas algu
mas das peças que a

Dona Erica borda

nessa atividade. Todas as tardes têm com

promisso com as alunas, ela ensina em

diversos lugares, às vezes, chega em casa,
só depois das 23h. E quando tem muita
encomenda, acorda por volta das 3h da
manhã pára adiantar o seu trabalho. En
tre uma atividade doméstica e outra; está

sempre bordando. "Hoje, se não bordo,
é porque estou doente". Erica lembra ain
da, que algumas semanas atrás passou a

noite com a mãe no hospital.
Sentada numa cadeira próxima \ à por

ta, aproveitou a luz do corredor do Hos

pital para bordar, enquanto sua mãe des
cansava. Aliás, Erica fez questão de re

forçar: "Essas atividades manuais são
muito recomendadas pelos médicos para
aliviar o estresse do dia-a-dia e preen
cher o tempo ocioso."Dentre as suas

obras de arte estão diversas toalhas, ta
petes, trilhos de mesa, vestidos de festas
bordados com pedraria e trajes
típicos das festas de outubro que
seguem à risca o que dita o figurino tra-

Dona Erica borda desde criança.
Com ó tempo adquiriu muita

experiência e criatividade

o O B A L O I .. H O l SUA TURIA

20 a 26 de

dicional. Dona Erica já participou, in
clusive, de concursos de trajes típicos
durante uma edição da Oktoberfest.

Algumas das alunas de Erica já fa
zem cursos com ela há 15 anos. Dificul
dade em aprender? Longe disso, muito
amor e gosto pelas aulas da professora,
que sonhava em lecionar numa escola
de educação regular, mas que por impo
sições das dificuldades vividas não pôde
concluir as séries primárias.

O que pouco significa diante de uma
mulher que busca sempre novidades para
apresentar às suas alunas e clientes, custe
o que custar.

Apesar de todo o empreendedorismo
no ramo do bordado, tapeçaria e crochê,
Erica também é uma cidadã exemplar.
Usa do seu conhecimento e da sua boa
vontade para contribuir com o Clube de
Mães da Apae de Gaspar e outras eIiti-,
dades do gênero. Nesses lugares, ensina
o ofício de bordadeira gratuitamente,
para que as entidades possam arrecadar
verbas com a venda das peças e ameni
zar as dificuldades que os deficientes en
contram diariamente.

Tanta vontade em ajudar o próximo
está relacionada às dificuldades que essa
senhora de cabelos castanhos passou na

vida. "Se não estou doente e tenho con

dições de ajudar, por que não ajudar?"
Apesar da aparência tímida, Erica

não demonstra vergonha nenhuma para
falar do ofício de bordadeira, fala com

tanta paixão da atividade, que consegue
despeitar o interesse de pessoas que se-

. quer sabem manusear unia agulha.

•
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As fotos para apágina 'social deverão ser entregues até às I2horas de segunda-feira.
Foto: DivulgaçãoFoto: Cine Foto Mary

o papai Jefferson e

a mamãe Lucia (resi
dentes em Curitiba),
junto dos avós Túlio
Márcio e Leda Maria,
organizaram uma

linda festa de aniver
sário na Sociedade
Alvorada para come

morar o 1 Q aninho de
Mariana de
Noronha Machado.

Os cliques especiais ficou por conta da equipe do Cine Fotó
Mary. Feliz Aniversário!!!!

Comemoração em dose du
pla. Assim foi o dia das crian

ças para os irmãos João Vitor
e Caio Augusto, filhos de
Adriana e Telmo Rosa (leia-se
Base Informática) que estive
ram de aniversário nos dias
12 e 14 respectivamente. E

para comemorar, seus papais
organizaram uma super festa

! no Bosque da Sociedade Ca
� narinhos, na tarde do dia 12

� de outubro. Parabéns!'!

Foto: Cine Foto Ma�
Comemora mais um aniversário no

próximo dia 25/10 a super gata
Patrícia Felsky. Os pais Valdemar

e Arlete, juntamente do irmão

Felipe, parabenizam pela data e

desejam tudo de bom!!!!

Mondini, filha dos

pais corujas Leia e

Juca (Lojas
Mambel), que com

pletou 2 aninhas no

dia 11/10. Eles.que
organizaram uma

big-festa na Asso

ciação da Bunge,
na sexta-feira, dia
15/10, para

.

comemorar a

data. Parabéns e

Foto: Cine ·Foto Mary

Cumprimentos
especiais para
Djon Felsky,

que no próximo
dia 24/10 troca
de idade. Sua

esposa
Fabiana e fi
lhos Adriano,

Andrey e Fábio
desejam votos
de muitas felici

dades!!!

Os pais uruor e Isa ora organizaram uma

super festa na sua residência para a gati
nha Eduarda, que completou seu 1º aninho
no dia 09/10. Os pais mandam mil beijinhos

para a filha querida!!!

que comemorou mais um
aniversário no dia 20/10.
Todos os amiguinhos e

familiares mandam um

grande abraço!!!!

Parabéns Fernando!
Que todo o universo

, continua conspirando
para o seu sucesso!!!

Completar mais um

aniversário é motivo
de comemoração, no

entanto pessoas
como você, merecem
ser homenageadas

sempre, simplesmen
te por que são capa
zes de trazer felicida
de aos seus seme

lhantes. É por isso,
que homenageamos

Felicida
des mil

para
Arnolda
da Ro
cha, _

carinho
samente
conheci
da como

Dinha,
que com

pleta
hoje, 20/10, seus 83 anos. Quem parabeniza
pela data são os 9 filhos, 19 netos e 19 bisne
tos. Parabéns de toda sua família!!!

Parabéns para
'

Anderson dos Santos,
que aniversaria neste
dia 21/10. Ele, que é

revelação do futebol do

Tupi, dá uma pausa'
para comemorar o ani
versário junto dos ami

gos. Sucesso para você
garotão!!!

você. Feliz Aniversário, que a sua vida seja repleta
de alegrias." São votos de Clara, Isabel, João,

Ricardo, Eliane, Sandro, Marcos, Andersen, Jéssica
e Jaqueline.Foto: Divulgação

Recebe calorosos

cumprimentos da

coluna, Cláudio
Reinert, grande cola

borador e incenti
- vador do esporte r

gasparense, que no

dia 19/10 trocou de
idade. Ele que é pa
trocinador oficial da
equipe de futebol

Estamparia Bimo.
Cláudio é patrocina

dor da equipe de Bocha (Campeonato Municipal), da equipe Veteranos Suíço e equipe
Estamparia Bimo Suíço, e um grande torcedor e fanático do RB. Esport Club. Parabéns

muito especial de toda sua família, esposa, filhos e nora e de toda a galera D'Birno.

o Grupo Grandes Amigos de Gaspar, mais uma vez

reuniu os integrantes para um final de semana especial em
homenagem à criançada. Realizaram um descontraído

'1'1,acampamento no sítio do VÔ Osni, em Águas Negras. I.

A festa estava boa e muito divertida. E pelo visto, não foi

Isó a criançada que se divertiu, o pessoal adulto também •

estavam pra lá de animado. '.

Z'eS� et ?áiaM, dM 11� tU 14�
ACEITAMOS RESERVAS PARA FESTAS EM GERAL

lf"J IJ A A ... A. lf"J A�"

,,(ta ��el tt� "�, t;;;�

ee«Pt� -� (9� da eau pedt�S�) CASA D'TCHELLI
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** Casamento **

Bodas de Prata
Foto: Divulgação

'1'"
' Felicidades para Jonas e Cristina, que trocaram as

I ••••• alianças no dia 16/10 na Capela Bom Jesus. Logo
,

-: após os convidados foram recepcionados para uma
, linda festa na Sociedade Canarinhos. E todos os

melhores momentos foram registrados pela equipe
do Cine Foto Mary. Foto: Cine Foto Mary

.....

IL..••
A cerimônia de casamento de Hueliton e

sueíen aconteceu no dia 09/10, na Capela
Nossa Senhora do Rosário. Após a cerimô
nia, o pessoal foi recepcionado no salão de
festas da capela São Judas Tadeu. Ao ca-

sai, votos de muitas felicidades e sucesso!!!

A cerimônia de casamento do jovem casal
Giselene Flores e Rafael Zuchi aconteceu

na Capela Santo Antônio, às 20h. A
recepção aos convidados foi no Parque

Aquático Mata Nativa, animada pela dupla
Jane e Éder, no ambiente bem decorado

por Decorações Fischer (Brusque).
O delicioso bolo dos noivos confeccionado
por João Zuchi, os momentos clicados

pelos fotógrafos Álvaro e Eliane (Stollmeier
Fotografias). A filmagem foi de Tambosi

Produções. Os noivos foram curtir a
lua-de-mel no nordeste brasileiro em

Maceió. Felicidades aos noivos!

��--�----,-��
Os pais do noivo Pedro Celso Zuchi e sua

Liliane e os da noiva Osvaldo Aparecido
Flores e sua Elza ladeando os pompinhos

nessa noite especial:

Irradiantes e super felizes
com a união dos filhos

Rosângela e Vladimir, os
pais da noiva Miguel A. e
Cláudia Nagel e os pais do
noivo Osvaldir C. e Dorli S.

�
Os noivos Rosângela Nagel

e Vladimir Pacheco estavam lindos
para a cerimônia de casamento que

aconteceu no dia 16/10, às 20h, na Igreja
Santa Bárbara de Águas Negras. Após a
cerimônia religiosa amigos e familiares

foram recepcionados para uma maravilhosa
festa, que aconteceu no Salão Comunitário
da Igreja. Onde tudo foi carinhosamente

decorada, e muito bem organizado, estava
deslumbrante. Sucesso ao casal!!!

* Cursando especialização em Prótese dentária APCD -

UNESP@,EL-=J.'.'.
* Atendimento Clínico Geral Adulto e Infantil -��

.'94* Clareamento dental fotoativado 1411332.-1.. II
* Restaurações cerâmicas 02.95*

Cirurgias bucais avançadas 9982." > '

��

O querido casal
Erotides e Francisco, comemoraram

seus 25 anos de matrimônio no dia 09/10.
A cerimônia religiosa aconteceu na Igreja

Imaculada Conceição e a recepção na

Sociedade Canarinhos.
Parabéns pelo belo e exemplar

matrimônio.

,���
Vindo direto de Piracicaba - SP, a Banda Décadas vem se apresentando em todo o país,
obtendo grande sucesso em exposições, shopping, feiras, inaugurações, teatros, bares,
casamentos, eventos esportivos, hotéis, e etc. Estiveram aqui na cidade animando os

almoços de quinta, sexta-feira e sábado na Churrascaria Hauls, convidados especial
mente por Sérgio Spengler. E também participaram do desfile na 21 º Oktoberfest em

Blumenau. Décadas é uma banda com arte musical voltada à performace coletiva, onde a

criatividade, talento, bom humor e muita experiência fazem com que cada show tenha
sempre algo diferente. Uma ótima iniciativa da Churrascaria Haul's em proporcionar esse
destaque mundial aos cliente e amigos que se fizeram presentes nesta data. Contatos da

banda através do site: www.bandadecadas.com.br ou pelos telefones:
(47) 3432-2650 ou 3425-3Z19.

I Cultura e Lazer Onde encontrar? I
Vídeo-DVD Van Helsing

O Caçador de Monstros Onde Locar!

O projeto do famoso conde romeno é
se aproveitar da tecnologia desenvolvi
da pelo Dr. Victor para ele próprio criar
milhares de filhos-vampiros com suas

três noivas. Mas, para isso, Drácula
precisa captar e se aproveitar da

energia incomparável dos lobisomens.

Ârglls Vtdeo í.ula

Fone: 332-0701
Rua Ver. Augusto Beduschi, 232

- A nova linha de Maquiagem BOTICÁRIO apre
senta produtos de última geração, com fórmulas

que tratam e embelezam cada tipo de pele.

o Boticário

Tem sempre um

Boticário

perto de sua vida
- Máscara à prova d'água tem longa duração e

resistem à chuva, suor e lágrimas.
332-0235

Rua CeI. Aristiliano Ramos
470 - Centro - Gaspar

- Máscara Alongadora: cilíos mais longos.

Julio Schramm
JadIurm-

Fone: (47)332-0803
Gaspar se
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Colégio Madre Francisca Lampel realiza
IV Mostra de Dança

A arte é a prática de criar. É um pro
duto do ser humano que combina

habilidade e imaginação. Todo artista

já nasce com a sua arte. Basta uma boa

orientação para adquirir os conheci
mentos necessários para aflorar todo o

potencial artístico, numa união perfei
ta de talento e técnica, atingindo assim
a real emancipação do ser.

Acreditando nisso, o

Colégio Madre
Francisca Lampel ofere
ce aos seus educandos a

oportunidade de freqüen
tar' semanalmente, ofici
nas de dança ministradas
por professores I�iiiiespecializados.

Raul's Churrascaria
Agora com

Chopp da ZeHn bie

-332-3978

o Chopp ZeHn
PUsen é produzido com

100% do mais puro malte
p il se n ,

. buscando

011verdadei ro sabor da

cerveja, o que faz do ZeHn
Pilsen o nosso

sucesso.

O Chapp Z"eHn Boç-It
é encorpado, feito da
mistura fina de três maltes
o caramelo, o torrado e o

pilsen. Com teor alcoólico
entre 5,5% e 6%, é ideal.
para dias mais frios.

(
"'�"'.:.......IIa�'''_i!.: �.

Com este trabalho, os grupos mais
avançados, além de realização pesso
al, já obtiveram resultados expressivos
em eventos de nível estadual, nacio
nal e internacional.

No próximo dia 26, terça-feira, o
Colégio Madre Francisca Lampel es
tará promovendo a IV MOSTRA DE

DANÇA no Salão Cristo Rei, a partir

das 20 horas.
O evento vai mostrar todo o proces-

.

so de dança desenvolvido no estabele
cimento. Serão coreografias apresenta
das por alunos desde a Educação In
fantil até o Ensino Médio.

Fica o convite a todos os admirado
res da arte da dança para prestigiarem
este evento.

LANÇAMENTO
.:

-

em Gaspar
ATEGOCONHEÇA A NOVA LINHA DE

CAMINHÕES MERCEDES-BENZ
í················································CÕNViTE················································ ..
! Hole, dia 20. a partir das 17h, exposição dos novos modelos da linha :

! AlEGO, no Bar do cação, ao lado do Posto PadilhQ, na Rua Itajaí - Gaspar i
\. "' "' "' "' "' "' .. "'''' "' "'''' .. ''' ''' '''' ". :

VENHA CONHECER!

CAMINHOES
Mercedes-Benz BR470 - Km 68, n° 1575 -Indaial - Fone: (47) 281-9900

•
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&;b O incentivador rL.L:� L7 _, , .,.
do.bicicross da n�ssa �� LJGASPARcidade parabeniza Sempre presente nos

a COL pela &;b eventos da cidade Comprometida com
belíssima 21a e�ição 'Ati!

O município e seu povo

do passeio ciclístico.
32...Q793/ 332-3700 332-1133

ocê merece essa qUplidade Orlando Bernardes 332-2599
Rua·. A ístlltano Ramos, 498 IZONI COLONINHA: 332-01601 332-0840 .,.l-i.._ R Cei A

.

fiE
.

R 502
�C::I��AS����:��!;�;���7::::::::i �v e famíl ia &;b Rua: Aristillano Ramos, 426

ua: C:�:r���:sp��� .

I
"================'-,__ ---'-'. .�.���----.çent�º-�--º-��a!_ --'-'================'

:Passeio clclístic
� Ciclistas de todas as idades participaram, DO dia 12 de outubro,

do 210 Passeio Ciclístico da CDL, o evento já é tradicional e contou neste ano com

c§0 um grande número de participantes que concorreram a prêmios,
distribuídos no flnal do percurso na Soe. Canarinhos. ACDL distribuiu premiação em

� dinheiro para as escolas que estiveram presentes, uma mostra da preocupação social da entidade, .

�que assim contribui para o desenvolvimento educacional das crianças e jovens do nosso município
além de incentivar a prática de um esporte saudável, o passeio foi uma

00 divertida e animada maneira de curtir a manhã do Dia das crianças!!!
- ___,....---,

00

�

c§0

�
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Passeio Ciclístico reúne grande público
Evento que este ano

chegou em sua 21ª
edição, reuniu desde

crianças até idosos

O tradicional Passeio Ciclístico, rea
lizado anualmente em Gaspar, che

gou em sua 21 a edição. Organizado pela
Câmara de Dirigentes Lojistas - CDL, o
evento aconteceu no dia 12 de outubro
como forma de comemorar o Dia das
Crianças.

Mas não foram somente as crianças
que participaram, o Passeio Ciclístico
reuniu desde bebês até os representantes
da terceira idade, que juntos confraterni
zaram de um dia de muita alegria.

Um grande público saiu às ruas para
o percurso que teve início na Praça Ge
túlio Vargas e terminou na Sociedade Ca
narinhos, onde houve sorteio de presen
tes. para os participantes e premiação para
as escolas com maior número de estu
dantes. Foram sorteadas 12 bicicletas,

RELOJOARIA E ÓPTICA
� Relógi�s, Jóias e Óculos

ssistência Técnica de Relógios
v onsertos e Confecções de Jóias

Óptica Especializada.

332-2192
onixgs@terra.com.br

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 282 - Centro

t:.��
1=;: \

332-0973
Rua: Vereador Augusto Bedusehi,

n° 88 Cll1tro ..Gas,.r

. uma família servindo O sua

Luiz Franzói, 2�O - Margem Esquerda

.

-

Público superou expectativa dos organizadores
duas pranchas e dois skates e, ainda, fo
ram jogadas 200 bolas.

Em primeiro lugar ficou a escola
Zenaide Schmitt Costa, com 128 repre
sentantes, que faturou R$ 600,00. O se-

ir 332-3527

Rua. ARs.mano Ramos, 182 • Gas r

lle5iCOntos Elp.wiais fias çomprill à vMa
ou ehol:lU& para 60 dias

PLANTÃO DIARIAMENTE ATé 22H

332-5067

gundo lugar ficou pé)Ia a escola Norma
Mônica Sabel, com 112 representantes,
que ganhou R$400,00. Em terceiro lu

gar ficou a escola Ivo D'Aquino, com
61 alunos e em quarto lugar a escola

Consultoria -Marlize de Souza da Cunha,
Loja O Boticário-.Gaspar

Da base ao batom, tudo o que você pre
cisa saber para dominar esta arte. A
MAQUIAGEM.

1) Qual o primeiro passo para uma

boa maquiagem?
O primeiro passo é estar com a pele im

pecável, ou seja, limpa e hidratada.
2) Logo depois de limpar a pele usa

se o quê?
O corretivo, a base e o pó facial, usados

na dose certa, vão realçar os traços do seu

rosto e disfarçar pequenas imperfeições,
proporcionando uma maquiagem bonita e

duradoura.
3) A base deve ser do tom da pele? E

qual o critério da escolha da base certa?
Qual a função da base?

A base é o produto principal de qual
quer maquiagem. É necessário que tenha
uma textura fina, uniforme e luminosa com
tonalidade similar a da pele. Deve-se esco

lher uma base que se aproxima ao máximo
da tonalidade da pele, pois a função dela é
dar uniformidade à pele, cobrindo peque
nas imperfeições. Teste a cor da base no

rosto, com boa iluminação, pois pouca luz
poderá distorcer a cor da maquiagem. O
acabamento do pescoço deve ficar perfeito
no mesmo tom do rosto.

4) Hoje em dia se usa muito pó ?
Hoje usa-se dois tipos de pó: o Com

pacto e o pó Facial.
5) O blush é indispensável ou não?
Sim, Blush é indispensável na

maquiagem, é ele que vai proporcionar um
efeito natural e saudável ao rosto.

6) Como obter olhos perfeito em um

maquiagem?

Dolores Luzia Krauss, com 37 alunos,
que receberam, respectivamente
R$300,00 e R$200,00.

Durante o evento, foi feita ainda uma
merecida homenagem ao ex-Gerente
Executivo da CDL, Carlos Alberto
Pamplona (in memorian) e ao Nene (in
memória). Ambos foram grandes co

laboradores da instituição no municí
pio.

Escola Zenaide Schmitt Costa exibe o

cheque de R$ 600,00

Por Sandra Migliól!

Olhos perfeitos em uma maquiagem,
deve-se utilizar muito bem a sombra, o lá
pis e a máscara para cílios.

7) Lápis ou Delineador?
Depende da maquiagem que você quer,

do seu estilo e do seu jeito de ser. O lápis
realça e valoriza o olhar, tomando-o mais
sensual e expressivo e o delineador tem a

mesma função do lápis. Mas por ser líqui
do, o traço fica mais brilhante e marcado,
ganhando mais força e expressão.

9) E o batom?
Uma boca atraente provoca sempre uma

boa impressão, como os olhos a boca é um
ponto marcante do rosto, que deve ser valo
rizado. O batom é esse toque que completa
e valoriza o visual de toda mulher, são co
res e efeitos e texturas que fazem a diferen
ça.

10) Maquiagem segue tendências?
Quais são a desta primavera-verão?

AMaquiagem Boticário segue as tendên
cias mundiais, e nesta primera/verãol2004
lança a coleção Brouze Brasil, trazendo pe
les bronzeadas e bocas frescas, para valori
zar a beleza e a sensualidade das mulheres
de todas as etnias.

11) O que você diria à leitora do Jor
nal Metas em relaçãoà compra da
maquiagem correta .

O que aconselhamos as pessoas é que
experimentem o produto, façam um teste da
loja antes da compra. Estamos realizando
Curso de Auto-Maquiagem onde a pessoa
aprende truques de como valorizar a sua

beleza.
Um beijo no coração de vocês e até o

nosso próximo encontro, quarta-feira .
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Naes reúne estudantes em encontro

Encontro aconteceu
de manhã, à tarde

e à noite para alunos
e pessoas

da comunidade

Pensando em contribuir

para a formação de seus

alunos de forma integral, o Nú
cleo Avançado de Ensino Suple
tivo (Naes) promoveu na quar
(a-feira, dia 13, um encontro

entre alunos da escola, pessoas'
da comunidade e a psicóloga e

'pscicoterapeuta paulista, Marli
Pereira Branco.

A convidada falou sobre um
mal que atinge cada vez mais

pessoas, a depressão.
As estatísticas dessa doença

estão crescendo muito rápido.
Segundo ela, as pessoas deixa
ram de ouvir o seu interior e es
tão deixando cada dia mais de
desfrutar de alguns instantes

Palestrante alertou sobre o perigo da depressão
para relaxar a mente e espaire- ca da sabedoria para aprender a
cer as idéias. "As pessoas estão convivermelhor e não, simples
desassociando corpo, mente e mente viver".
alma", lembra Marli. Durante o encontro, a

Esse não é o melhor cami- pscicoterapeuta falou ainda que
nho, lembra a psicóloga. De as pessoas estão precisando fi
acordo com ela, a depressão só car em paz com elas mesmas

se instala quando as pessoas não para evitar a depressão e poder
se permitem experimentar coi- conviver melhor em sociedade.
sas novas e viver o que a vida Marli, que acabou de chegar
oferece de bom. em Gaspar, já está com consul-

"As pessoas devem se permi- tório montado e pretende orga
tir trocar informações, em bus- nizar encontros gratuitos em seu

GEAAGI· 'promoveu Encontro de Adoção
o Grupo de Estudos e Apoio

àAdoção de Gaspar e ilhotapro
moveu na última segunda-feira,
18, o primeiro Encontro sobre
Adoção de Gaspar e ilhota. O
evento aconteceu na Sociedade
Canarinhos e marcou o início
das atividades do grupo no mu

nicípio. A Ong foi criada há al

guns meses e conta com a parti
cipação de 14 voluntários da
comunidade, de diferentes áre
as profissionais (pretendentes a

pais adotivos; advogados, pro
fessores e empresários).

O encontro contou com a

presença da Juíza de DireitoAna
Paula Amaro da Silveira e do
desembargador Alberto Luiz da
Costa, Presidente da Comissão
Estadual Judiciária de Adoção
(Ceja). Infelizmente o psicólo
go Fernando Freire não pôde

comparecer ao evento, pois está
cumprindo compromissos no

Equador e ainda não retomou ao

país.
O desembargador do Ceja

trouxe informações
esclarecedoras sobre as questões
legais da adoção. Ele destacou

que todo o processo é totalmen
te gratuito. Desde a inscrição dos
interessados no cadastro de pre
tendentes, à adoção no Fórum doa
cidade ou comarca que a famí
lia reside ..

Muitas pessoas acreditam

que o sistema de adoção é mui
to demorado. Mas o Ceja de
Santa Catarina mostra que a re

alidade é outra. O que dificulta
este processo é o fato das famí
lias evitarem a adoção de crian
ças maiores. A maioria está in
teressada somente em bebês re-

cém nascidos.
Outro tabu é a questão dos

filhos adotivos datem mais tra

balho aos pais que os filhos bio
lógicos. O que é uma inverdade.
Várias pesquisas e estudos mos
tram que os problemas das fa
mílias adotivas e biológicas são
os mesmos. Mas o Ceja destaca
que a preparação para a mater

nidade/paternidade é recomen

dada a todos os interessados.
Ainda é importante salientar

que nem todas as crianças que
vivem em abrigos podem ser

adotadas. Pois a maioria ainda
mantém vínculo com sua famí
lia, e ele deve ser preservado.
Apenas aquelas crianças cujo
retomo não é mais possível e
após decisão judicial, é que pode
ser iniciado o processo de ado

ção.

Câmara de Dirigentes Lojistas de Gaspar
Livros:

-

�. ; ',' : A It\akuko' s Pastelaria comunica
� que está 'atendendo novamente

aos' domingos das 18h30min até às 22h ..
f fechando às segundas-fei raso

próprio consultório uma vez por
semana para contribuir com as

pessoas que precisam desse

apoio.
Segundo a coordenadora do

Naes, Janete da Silva Sansão, o
encontro entre os alunos e a

pscicoterapeuta tem· como

objetivo garantir um ponto de

apoio aos alunos, para saber que
caminhos buscar no caso de de

pressão.
A coordenadora lembra que

a presença da psicóloga foi uma
idéia que surgiu após verificar a
necessidade. "Muitos alunos vi
nham falar comigo sobre depres
são, ou de alguém na família
com essa doença", conta.

Além disso, na caixinha de

sugestões da escola muitos alu�
nos pediram mais informações
sobre a depressão.

O encontro com a psicóloga
aconteceu nos três turnos, pos
sibilitando a várias pessoas in

formações esclarecedoras sobre
a depressão.

Alunos do
Naes expõem
telas no Raul's

Alunos de pintura do Naes
(Núcleo Avançado de Ensino

Supletivo) abriram uma exposi
ção de telas no Hotel Raul's, na
noite de ontem, dia 19.

Estão expostas 16 telas de

pinturas a óleo que retratam flo
res, paisagens, natureza morta e

figuras humanas. Os quadros de
vem ficar expostos por aproxi
madamente 20 dias ..

Os trabalhos estão sob a co

ordenação de Débora Darós, os
quadros podem ser conferidos
durante todo o dia.

Fitas:
Não tenho tempo - Há pes
soas para as quais o dia pare
ce ter apenas 18 horas. So
mente quem faz muita coisa

arranja tempo para fazer ain
da: mais.

Prosa e Verso
Por Gervásio Tessaleno Luz

Cultura mínima

Os ventos que trouxeram

os novos eleitos trarão tam

bém os novos dirigentes da
área da cultura nas prefeituras.

Espera-se - é o mínimo -

que estejam imbuídos de boas

intenções, lutem' pela arte e

possuam uma boa dose da dita
:

cultura.
Estas considerações vie-

.

ram-me à mente ao reler dois
textos. Na décima edição de
A Ilustre Casa de Ramires, de
Eça de Queiroz, o dono do li
vro colou um recorte duma
charge, uni velho e uma se-

.

nhora numa livraria, O título

já diz tudo: "Jogo de pala
vras":

Livreiro: - Temos o que há
de melhor de Eça de Queiroz

Clientes: - Eu não suporto
Eça!

Livreiro: - Essa é que eu

não suporto! .

Mas bem melhor é essa

(com direito a trocadilho):
O jovem visita o publici

tário e dono de jornal,
gasparense, Nagib Barbieri.

Comenta um dos cem ves

tibulares enfrentados, à épo
ca em que se cobrava a litera
tura portuguesa.

- Imagina, diz ele, pergun
taram o autor de Os Maias, A
cidade e as serras, O primo
Basílio.

- Tinha cinco nomes de es
critores. Questão objetiva.

Num sabia. Chutei um

qualquer, menos o verdadei
ro,

Nagib, meio que revoltado
com tanta burrice numa dose

só, lascou, impiedoso:
- Eça de Queiroz!
E o garoto, sem o menor

recalque, inda medita em voz

alta:
- Será que é irmã daRachel'

de Queirós?

Como ser um grande vence

dor - Um livro escrito sobre
a técnica de vender! Um
manual para Vendedores.

Atenda bem! - Este vídeo tem
como objetivo alertar e sensibi

lizar profissionais das mais
.

diversas áreas de aitividade, a

Sou alguém muito espe
cial- Um manual para
aprimorar. ao máximo a

auto - estima e nos con-

duzír ao nosso melhor·importância de conhecer a

comunicação profissional estado de excelência.

Onde Encontrar: CDL • Câmara de Dirigentes Lojistas de Gaspar
Rua Coronel�Jiistiliano RllfioS 502 "�spar. Tel(\fone: 332-U33 - 332:,2i599

Rua: São José, 449 - Centro � Gaspar
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Crianças comemoram seu dia
A Comunidade

Educativa da Fundação
Bunge promoveu atividades'
lúdicas e culturais para'

mostrar que "O trabalho de

criança é brincar"

A nuahnente, na semana da criança,
voluntários do programa Comuni

dade Educativa, juntamente com as es

colas parceiras do programa, realizam a

Ferra dos Direitos. O evento promove a

valorização dos direitos da criança pre
vistos no Estatuto -da Criança e do Ado
lescente (ECA), por meio de atividades
recreativas e culturais. Ele acontece em

diversas cidades.do país, onde existem
unidades da Bunge.

Os participantes do Comunidade são

todos voluntários. Eles passam por uma

capacitação para que estejam aptos a de
senvolver estas atividades de acordo com

.

a realidade local. Em Gaspar, o progra-
•

ma conta com o trabalho de 35 voluntá
rios.

O Comunidade Educativa é um pro
grama da Fundação Bunge, que nasceu

da vontade da empresa em colaborar para
amelhoria do ambiente escolar e da qua
lidade do ensino fundamental, nas comu
nidades em que atua. Ele também inte

gra seus funcionários em tomo de uma

Crianças se divertem enquanto aprendem sobre seus direitos

cultura de cidadania. A cada ano, a Feira
dos Direitos destaca um tema do ECA.
Em 2002, os trabalhos foram focados no

Direito de Brincar.
Em 20.03,' o tema foi Multicul

turalismo, com ênfase na cultura do ne-
.

gro e do indígena. Este 'ano, a feira abor
dou o Trabalho Infantil, com o lema "O
Trabalho de Criança é Brincar".

Aqui em Gaspar, o evento aconteceu

nq último dia 12, no pátio do Salão Cris
to Rei. Participaram alunos das escolas

municipais NormaMônica Sabel, Vitório
Anacleto Cardoso, Zenaide Schmitt Cos
ta, Ervino Venturi, Angélica Costa e

Ferandino Dagnoni. Cada instituição re
alizou uma apresentação sobre o tema e

participaram de diversas oficinas.
Uma das coordenadoras do evento, a

voluntária Gabriela S. de Nápoli, avalia
os resultados:

"O sorriso das crianças recompensou
os nossos dois meses de preparaç.ão e os

quatro dias de trabalho para o evento

acontecer". A Feira dos Direitos contou

também' com a parceria do Corpo de
- Bombeiros, Escoteiros de Blumenau,
Apae, Pastoral da Juventude, Proler, Cen
tro Educativo Maria Hendricks e Alian

ça Bíblica do Aviamento.

Começa hoje 3aSemana Bunqe Vida
A terceira edição da Semana Bunge

Vida começa hoje, às 10 horas, no giná
sio de esportes da empresa. O evento faz

parte do programà Bunge Vida que, des
de a década de 90, promove ações como
esta, com o objetivo de contribuir para a

melhoria da qualidade de vida dos funci
onários, familiares e comunidade.

A participação das escolas, entidades
e outros órgãos do município é essencial
à realização do evento. São eles quem
trazem ao público visitante, as informa
ções necessárias para que adquiram bons

hábitos e sintam-se responsáveis pela
melhoria da própria saúde.

Este ano, participam nove escolas, a
Rede Feminina de Combate ao Câncer,
Corpo de Bombeiros, Unimed e o SESI.
Cada um vai dispor de um estande para
expor seus trabalhos e demais materiais
necessários para a divulgação de seu

te:r;na. Vão ser oferecidos também servi

ços ambulatoriais e corte de cabelo.

Quem for conferir a Semana Bunge
Vida vai ajudar na escolha do melhor

estande escolar do evento, seja pela im
portância do assunto abordado ou forma
de apresentaçãc-Basta depositar o voto

em uma uma ãé�s de analisar os can

didatos. Vai ser distribuída uma

premiação de
.. �$. .J ,2 mil entre as três

escolas mais votadas. Sendo que este

valor não é pago em dinheiro, mas re-

vertido em materiais

que a escola necessi

ta, como televisor e

ventilador. O evento

acontece até a próxi
ma sexta-feira, 22,
sempre das 10 horas
às 15 horas. Toda co

munidade pode visi
tar.

Confira os

temas que vão
ser apresentados
pelas escolas

Amoldo Agenor
Zimmermann - Hi

.
pertensão e Diabetes

Dolores L. S.

Krauss - Estresse

_

Frei Godofredo -

Saúde da Criança
Frei Policarpo -

Primeiros Socorros
Ivo D'Aquino -

Alimentação Saudá
vel

Marina Vieira
Leal - Obesidade

Norma Mônica Sabel - Preservação
do Meio Ambiente
Vitório Anacleto Cardoso

LOCAl: A�socjação Desportiva e Classista Bunge

Ro·dovia Jorge Lacerda. km 20 - Gaspar' SC

'CONTATOS: (47) 331-2521 - Fax: (47) 331-2152

SGNGE
AlIMENTOS

Reciclagem de Lixo
Zenaide Schrnitt Costa - Economia

Familiar

Poetizando
a Vida�/

ll. •

(Por Júlio Cesar Bridon dos Sari�Qsj

Um Olhar"

Nossos caminhos
se cruzaram.

Nossos olhares
se encontraram.

Será que isto
é o amor?

Será que o sonho
tornou-se realidade
ou apenas ilusão

-

do pobre coração
que no bater descompassa
do
acredita ser capaz
de apaixonar-se outra vez?

Tenho vontade
de te abraçar
beijar teus lábios delicada
mente

e num abraço carinhoso

enlaçar-te em meus braços
para nunca mais

separar-me de ti.

Do livro "AMOR, SONHO E POESIA'

www.bridon.hpg.com.br
E-mail:bridonwterra.com.br

(Letícia Carla Schmitt la. s 8)

,

Espaço Jovem
Alunos da Escola Honório Miranda

S-oneto de Amor

Algo estranho em -meu coração nasce,

Acho que é amor,

Espero que um,dia isso' passe, .

Por que isso me causa grande dor.

Eu sempre' sonhei que me abraçasse,
Só para que eu sinta o seu calor,
Agora que me encontrasse,
Nosso amor é um esplendor.

Com o passar do tempo,
Este sentimento,
Virou um tormento.

E agora só lamento,
Há todo o momento,
Meu sofrimento.
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PM disponibiliza viatura nova para o Belchior
Há praticamente dois
anos, viatura circula
24 horas no bairro
para garantir segu
rança aos moradores

A PolíciaMilitar de Gaspar,
que acaba de renovar a

frota de viaturas, colocou à dis

posição dos moradores do bair
ro Belchior uma viatura Pálio
Adventure nova para o policia-

Fotos: Fábio Venhorst

Membros do Conseg se reuniram para formalizar o uso da nova viatura

tar de Gaspar, tenente Moacir
sivo naquela Gomes Ribeiro, a medida ado
localidade. tada tem como objetivo
O veículo já estruturar melhor a fiscalização
está em uso. por parte dos policiais que fazem

De acor- a ronda no bairro e assegurar um
do com o co- trabalho cada vez mais eficien
mandante da te.

-Polícia Mili- Gomes lembra, que desde

PrevMóvel não atende nesta sexta-feira
A Unidade do PREVMóvel

(Unidade Móvel

Previdenciária) visandomanter
à qualidade dos serviços pres
tados, comunica que, nó dia 22

de outubro não estarã realizan
do atendimento em Gaspar em
virtude de treinamento de ser

viço.
Os funcionários do INSS

(Instituto Nacional do Seguro
Social) voltam a atender nor

malmente, no horário das 8 ho
ras às 14 horas, no dia 29 de
outubro.

Ed ital de Convocação
para Eleição 2004

AAssociação de Bombeiros Comunitários de Gaspar convoca to
dos os interessados a participarem da eleição para a diretoria da As
sociação:

- As chapas devem ser apresentadas até o dia IOde novembro
-A eleição acontece numa Assembléia geral, no dia 20 de novem-

bro, na própria sede do Corpo de Bombeiros

Associação de Bombeiros
Comunitários de Gaspar

Farmácia CristÓVÃO
Toneladas de alegria

em apenas 19contémlg

Avenida das Comunidades, 1'0 - 332-0579

que foi instalado o Conseg -

Conselho de Segurança, no

Belchior, vem trabalhando em

parceria com a comunidade para

a redução da criminalidade no

local. Segundo ele, um dos

grandes problemas que era en

frentado no passado era em vir
tude da ausência de policia
mento na localidade por causa
da distância com o pelotão da
PM, aproximadamente 18 KM.
Devido a essa distância, o tem
po resposta de uma ocorrência
ultrapassava 20 minutos.

Daí a preocupação da Polí
cia Militar do município em

manter uma \jatura exclusiva
no Belchior. Desde que isso
vem acontecendo, o tenente
Gomes destaca uma redução
de 50% na criminalidade, es
pecialmente no que diz respei
to aos assaltos e furtos em re

sidências.
Com uma viatura mais po

tente, Gomes espera reduzir
ainda mais a criminalidade no

Belchior, bairro que se desta
ca por ter pessoas comprome
tidas e parceiras da PM.

Formatura de Bombeiros Comuni
tários acontece. nesta sexta-feira

A formatura da 3a turma de
bombeiros Comunitários de

Gaspar acontece na próxima
sexta-feira, dia 22, a partir das

. 16h30min, na Praça Getúlio

Vargas.
No evento, 36 bombeiros vão

receber o certificado de conclu
são de curso, alguns bombeiros

serão promovidos e ainda have
rá o tradicional banho de man

gueira para a comemoração. Os
bombeiros comunitários que ti
veram aproximadamente cinco
meses de aula auxiliam o Cor

po de Bombeiros a suprirem a

falta de um maior número de
efetivos.

Rua Pedro Debortoli, 277 - Sete de Setembro - Ga-spar

FM8�7
O�doVAll
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C.D.1. Fátima Regina diverte ensinando
o centro infantil proporcio
na aos alunos a aprendiza
gem por meio de áreas
lúdicas, onde eles desen
volvem a criatividade e a

linguagem oral

ODia das Crianças foi comemorado
em dose tripla pelo Centro de De

senvolvimento Infantil (CDI) Fátima
Regina, no Gasparinho Quadro. A dire

ção, educadores e pais colaboradores pro
porcionaram aos alunos do centro infan
til, três dias de muita festa e diversão. As

crianças puderam gastar toda a energia
na cama elástica, piscina de bolinhas e

participaram de um café comunitário. Na
última sexta-feira, 15, palhaços visitaram
a esc�la e fizeram a alegria da criançada.
Elas tiveram seus rostos pintados, como
o dos palhaços.

O C.D.L Fátima Regina conta com 22
educadores que atendem os 180 alunos
da instituição. A diretora Lucimere

•

Beduschi Maser comenta que a estrutura

da qual dispõe deve-se em grande parte
ao empenho dos pais e comunidade. Eles
contribuem com materiais e auxiliam na

organização e realização de eventos. Ela
também mostra com orgulho a bibliote
ca construída com ajuda da comunidade,
e a horta cultivada pelos alunos do cen

tro de desenvolvimento.
A próxima obra a ser realizada no

C.D.!. é a troca do piso. O material foi

adquirido com o dinheiro da contribui-

ção espontânea que os pais dão ao cen

tro infantil, todo mês, Amaioria dos ma
teriais lúdicos que são utilizados com os

alunos também é doação dos pais.
"É muito importante colaborar com

as ações do C.D.I .. Isso é muito interes
sante e vou ajudar sempre", comenta a

mãe Terezinha Testoni Bonetti. O pai de
Vinícius, 5 anos, conta que procura sem

pre participar de todas as reuniões que
acontecem no centro infantil. "O meu fi
lho adora vir pro C.D.L, aqui ele é muito
bem cuidado", diz Valmir Moreira, pai
de Vinícius. O que mais chama a aten

ção no Fátima Regina são os cantinhos
lúdicos que existem em cada sala de aula,
as chamadas áreas. Há o cantinho da fan
tasia, dos jogos, de artes ou, até mesmo,
a reprodução de uma cozinha e quarto,
semelhante a uma casa de verdade. To
das as turmas podem utilizar todas as

áreas, então as professoras realizam tro

cas de sala.
A professora Samara Scheidt traba

lha com crianças de 3 e 4 anos. Ela acre

dita que por meio das áreas, os alunos
desenvolvem a linguagem oral e a

criatividade. A professora Sirlene O.

Michel, do pré-escolar, destaca também
que o cantinho dos jogos é importantís
simo para que as crianças desenvolvam
a concentração e a lógica matemática.

Estas áreas são desenvolvidas namai
oria dos C.D.Ls do município, desde o

início deste ano. Pois é uma proposta da
secretaria de Educação, que foi discuti
da nas reuniões dos professores dos cen
tros e depois adotada pelos C.D.Ls.

o Dia da Criança foi comemorado em dose tripla

As áreas lúdicas ensinam e divertem ao mesmo tempo

Fone: (47) 332-4975
Fax: (47) 397-1166

Av. Deputado Francisco Mastella, 3400 - Centro - Gaspar
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Pró-Rim combate as doenças renais
intra-hospitala
res do municí

pio.
Na quinta

feira, 14, reuni
ram-se pacien
tes, familiares,
estudantes de
medicina e en

fermagern, mé
dicos e enfer

meiros num dia
dedicado exclu
sivamente aos

pacientes renais.
Palestras sobre

res e o II Encontro de

Transplantadores do Sul do País.
Mais de cem cirurgiões, clínicos,
e imunologistas puderam com

partilhar os avançosmundiais da
transplantação de coração, fíga
do, rim, pâncreas e córneas.

Por dois dias, Joinville se tor

nou a capital do transplante bra
sileiro. As maiores autoridades

do país estiveram reunidas na

cidade, e também puderam cons
.

tatar o sucesso e a qualidade dos
transplantes realizados na Fun

dação Pró-Rim.rSó nesta déci
ma segunda edição do Encontro

de Pacientes Renais foram mais

de 500 inscrições.
A cada ano, os profissionais

da Pró-Rim procuram se dedi
car cada vez mais às atividades

que realizam. Sempre corri o

objetivo de levar mais informa

ção aos interessados e contribuir

para melhorar a qualidade de

vida, de quem confia no trata

mento oferecido pela Fundação.

A fundação
transformou

Joinville na capital do
transplante brasileiro
com o Encontro de
Pacientes Renais

Em Joinville, o dia 23 de

outubro é o "DiaOficial de

Combate às Doenças Renais". A
data foi criada pela câmara de

vereadores, inspirados na idéia

de um radialista da cidade. A

Fundação Pró-Rim transformou

o dia oficial em uma semana

dedicada à integração de paci
entes, médicos e familiares. E

por meio de debates e discus

sões, eles aprenderam sobre tudo

o que se refere àprevenção, di
agnóstico e tratamento de doen

ças renais.
A semana começou com um

ato religioso que aconteceu na

Catedral de Joinville, no domin

go, 10 de outubro. Durante o

decorrer da semana, diversas

atividades internas foram reali-

hipertensão ar

terial, doença
óssea, humani
zação do trata

mento, sexualidade, lista única

para transplante foram realiza

das num ambiente de alegria e

confraternização.
Na sexta-feira e sábado, 15 e

16, aconteceu o I Encontro de

Coordenadores Intra-Hospitala-

o encontrou contou com a presença de mais de 500 pessoas

Enfermeiros, dos diferentes

hospitais de Joinville, debateram
sobre a doação de órgãos e os

cuidados na internação. Especi
almente na unidade de terapia in
tensiva, e no pós-transplante. O
que mais chamou a atenção fo

ram os relatos acerca da quali
dade do cuidado hospitalar que
se pratica nas diversas atividades

zadas nas Unidades de

Hemodiálise da Fundação Pró

Rim. As atividades científicas ti

veram seu início na quarta-fei
ra,l3. Primeiro, com um encon

tro dedicado à enfermagem,
onde foram discutidos os vários

aspectos do tratamento de paci
entes renais crônicos, quando in
ternados. Posto Irmõos Deggou

Contr�le de Qu�idadePREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR

Tomada de Presos N° 111/2004
PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR

Leilão N° 112/2004

OBJETO: aquisição de gêneros alimentícios para a Educação InfantiL
ENTREGÁ DOS ENVELOPES: contendo os documentos de habili

tação e a proposta, dia 04/11/2004 até às l3h45min, ABERTURA: Dia

04/11/2004 às 14 horas, Os interessados poderão obter a íntegra do Edital,
diariamente no horário de expediente, no Departamento de Compras da
Prefeitura Municipal, ou no site www.gaspar.sc.gov.br.

OBJETO: leilão de um imóvel (terreno) na Rua Prefeito Leopoldo
Schrarnrn - Bairro Coloninha. ABERTURA: Dia 05/11/2004 às 09:00

horas, Os interessados poderão obter a íntegra do Edital, diariamente no
,

horário de expediente, no Departamento de Compras da Prefeitura Mu

nicipal, ou no site www.gaspar.sc.gov.br.

*Combustível confiável;
"Troca de óleo, filtros,
* Lavação, lubrificação,

,*.rib *�ha g;;..r_á_tis_m�_
Fone: 332-0918

Rua Dr. Nereu Ramos, 1164 - Coloninha - Gaspar

Gaspar (SC), em 19 de Outubro de 2004,

PEDRO CELSO ZUCIfl
Prefeito Municipal

Gaspar (SC), em 15 de outubro de 2004,
PEDRO CELSO ZUCIll

Prefeito Muníeípal

Contrato n° SAF-225/2004.

Licitação Tornada de Preços n° 89/2004, Contratado:
DROGARIA F. V, PHILIPPI LTDA Objeto: Aquisi
ção de medicamentos par a população usuária do ser

viço social. Prazo: 12 (doze) meses, Valor Total: R$
30,000,00 (trinta mil reais),

PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR eletrônicos paraPolíciaMilitar, Prazo: 60 (sessenta) dias,
Valor Total: R$ 8,880,00 (oito mil oitocentos e oitenta

reais),

Licitação Convite, n° 9312004, Contratado:

QUALIGRAF GRÁFICAE EDITORALTDA Objeto:
Prestação de serviços gráficos, Prazo: 06 (seis) meses,
Valor Total: R$ 630,00 (seiscentos e trinta reais),

CONTRATOS EFETUADOS
MÊS SETEMBRO

Contrato n° SAF-231/2004.

Licitação Tornada de Preço n° 101/2004,

Contratado: ADRIANA DOS SANTOS ROSA ME,

Objeto: Aquisição de cartuchos de tinta para Polícia Mi
litar, Prazo: 15 (quinze) dias, Valor Total: R$ 1.014,00
(mil e quatorze reais),

Contrato n° SAF-239/2004

Licitação Convite n" 98/2004, Contratado:STARMED
ARTIGOS MÉDICOS E HOSPITALARES LTDA.

Objeto: Aquisição de materiais médico-ambulatoriais.

Prazo: 06 (seis) meses, Valor Total: R$ 1.774,60 (um
mil setecentos e setenta e quatro reais e sessenta centa

vos),

Contrato n° SAF -220/2004.

Licitação Tornada de Preços nO 91/2004, Contratado:
MOTEC MOTO PEÇAS LIDA. ME Objeto: Servi
ços de manutenção em mecânica/elétrica de motoci

cletas da Saúde. Prazo: 12 (doze) meses, Valor Total:
R$ 1.200,00 (mil e duzentos reais),

Contráto n° SAF-226/2004.

Licitação Tornada de preços n° 88/2004, Contratado:

MODELO PNEUS LIDA. Objeto: Aqnisição de pneus
para veículos da Secretaria de Saúde e Assistência So

cial, Prazo: 06 (seis) meses. Valor Total: R$624,00
(seiscentos e vinte e quatro reais)

Contrato n° SAF-232/2004.

Licitação Tornada de Preços n° 101/2004,
Contratado: COMÉRCIO EREPRESENTAÇÕESRSII
LTDA, Objeto: Objeto: Aquisição de cartuchos de tinta

para Polícia Militar, Prazo: 15 (quinze) dias, Valor To
tal: R$ 666,00 (seiscentos e sessenta e seis reais),

Contrato n° SAF -221/2004..

Licitação Inexigibilidade n° 102/2004, Contratado:

AUTO VIAÇÃO DO VALE LIDA, Objeto: Aquisi
ção de passe escolar para alunos de escolas estaduais,

Prazo: 31/1212004.valor Total: R$ 110,250,00 (cento
e dez mil duzentos e cinqüenta reais)

Contrato n° SAF-240/2004

Licitação Convite n" 98/2004,
Contratado:PRODUVALE PROD, HOSP, LTDA

.Objeto: Aquisição de materiais médico-ambulatoriais,

Prazo: 06 (seis) meses, Valor Total: R$ 14,194,86
(quatorze mil cento e noventa e quatro reais e oitenta e

seis centavos),

Contrato n" SAF-227/2004.

Licitação Tornada de Preços n° 88/2004, Contratado:
PRADO PNEUS LTDA, Objeto: Aquisição de pneus

para veículos da Secretaria da Saúde e Assistência So

cial, Prazo: 06 (seis) meses, Valor Total: R$ 620,00
(seiscentos e vinte reais),

Contrato n° SAF-235/2004.

Licitação Dispensa,
Contratado: NISSAN COMÉRCIO DE MÁQUINAS
DE COSTURA LTDA, Objeto: Locação de máquinas
de costura para realização do Programa de Costura In
dustrial, Prazo: até 20 de dezembro, Valor Total: R$
830,00 (oitocentos e trinta reais),

Contrato n" SAF -222/2004.

Licitação Convite n° 95/2004, Contratado: ADRIANA

DOS SANTOS ROSA-ME, Objeto: Aquisição de car
tuchos de tinta, Prazo: 30 (trinta) dias, Valor Total: R$
3,094,00 (três mil noventa e quatro reais),

Contrato n° SAF-228/2004.

Licitação Tornada de Preços n° 94/2004, Contratado:

DIETRlCHMATERIAIS DECONSTRUÇÃOLIDA.
Objeto: Aquisição de telhas de fibrocimento. Prazo:
até 31 de dezembro de 2004, Valor total: R$138,827,05
(cento e trinta e oitomil, oitocentos e vinte e sete reais
e cinco centavos),

Contrato n° SAF-241/2004

Licitação Convite n° 98/2004, Contratado: MlSSNER
HOSPITALAR LIDA, Objeto: Aquisição de materiais
médico-ambulatoriais, Prazo: 06 (seis) meses, ValorTo
tal: R$ 230,00 (duze!ltos e trinta reais),Contrato n° SAF-223/2004.

Licitação Convite n° 9512004, Contratado: DOMUS

INFORMÁTICA LTDA, Objeto: Aquisição de cartu

chos de tinta e serviços de reciclagem de toner, Prazo:

30 (trinta) dias para aquisição total dos cartuchos e os

serviços de reciclagem terão prazo rie 6 (seis) meses.
Valor Total: R$ 6.322,56 (seis mil trezentos e vinte e

dois reais e cinqüenta e seis centavos),

Contrato n° SAF-236/2004.

Licitação Convite n° 104/2004,
Contratado: POLI CONSTRUÇÕES LTDA Objeto:
Pavimentação e ajardinamento no prédio da Polícia

Militar, Prazo: 60 (sessenta) dias, Valor Total: R$
21.495,00 (vinte e ummil quatrocentos e noventa e cin

co reais),

Contrato n° SAF-242/2004

Licitação Convite n° 98/2004. Contratado: COMÉR
CIO DE MATERIAIS MÉD, E HIOSP.MACROSUL

LTDA, Objeto: Aquisição de materiais médico

'ambulatoriais. Prazo: 06 (seis) meses, Valor Total: R$
3,125,60 (três mil cento e vinte e cinco reais e sessenta

centavos),

Contrato n° SAF-229/2oo4.

Licitação Tornada de Preços n° 96/2004, Contratado:
DRJ RÁDIOCOMUNICAÇÃO LTDA Objeto: Aqui
sição de materiais eletrônicos para Polícia Militar, Pra
zo: 60 (sessenta) dias, Valor Total: R$ 10,380,00 (dez
mil trezentos e oitenta reais), Contrato n° SAF-237/2004.

Licitação Convite n° 93/2004, Contratado: GRÁFICA
E EDITORA MORAES, Objeto: Prestação de serviços
gráficos, Prazo' 06 (seis) meses, ValorTotal: R$1.787,00
(um mil setecentos e oitenta e sete reais),

Contrato n° SAF-224/2004.

Licitação Convite n° 81/2004, Contratado: POLI

CONSTRUÇÕES LIDA. Objeto: Ampliação
de duas salas de aula na Escola Ferandino Dagnoni,
Prazo: 03 (três) meses, Valor Total: R$ 54,900,00

(cinqüenta e quatro mil e novecentos reais),

Contrato nO-SAF-243/2004

Licitação Convite n° 98/2004, Contratado: DIMACI SC
MATERIASIS CIRÚRGICOS LTDA Objeto: Aquisi
ção de materiais médico-ambulatoriais, Prazo: 06 (seis)
meses, Valor Total: R$ 6,773,10 (seis mil setecentos e

setenta e três reais e dez centavos),

Contrato n" SAF-230/2004.

Licitação Tornada de Preços n° 96/2004,

Contratado: STANDART AUDIO VISUAIS PARA

EVENTOS LTDA, Objeto: Aquisição de materiais Contrato n° SAF-238/2004.

-
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CLASSIFICADOS DO METAS

SUCATA

Compra-se - Sucatas em

geral, cobre, alumínio e

metais. Informações pelo
telefone (47) 332-2512 ou

9973-6908.

Antena- Vendo Antena Tecsat
60 cm com Receptor TECSAT
T7500D. Controle remoto, sis
tema por assinatura. Valor R$
350,00. Informações pelo tele
fone (47) 332-6355 ou (47)
9979-7876. Mais detalhes no site
www.tecsat.com.br/

tvporassinatura.

Celular - Vendo Celular Pronto
Nokia Mod 8260. Valor R$
100,00. Informações 9917-9547
ou 331-2588 com Filipe:
Vendo calculadora - HP-12C.

Preço R$ 250,00 à vista. Infor
mações 332-6848.

Vendo- Play 1, semi-novo, em
ótimo estado de conservação.
Valor R$ 360,00. Informações
com Denise, no período da ma

nhã,210 fone 332-0747
� _

MAGAZINE PARA
CARRO

Vendo Magazine Pionner

para carro com 12 CD's.
Valor R$ 300,00. Informa
ções pelo telefone 332-
0325 com Sanderson.

Aceito doação- Em dinheiro e

materiais de construção para ter
minar de construir minha casa e

pagar contas de luz atrasadas.

Doações podem ser feitas
atravéz da Caixa Econômica

Federal, agência 1073-013, Pou
pança - CC:000045807 -7. Infor

mações na Rua Amélia Schmitt,
n° 74, bairro Santa Terzinha ou

pelo telefone 9124-5350 com

Geremias.

Vendo - Microfone de cabeça si
fio, profissional, marca shure.
Ótimo estado. Informações: (47)
332-5645.

Vendo - Dois aparelhos de gi
nástica, uma bicicleta

ergométrica e um aparelho para
abdominal. Informações pelo
telefone 332-6848.

Vendo - Reck original de Fiat
Elba e 3 caixas de isopor de 100
litros cada. Informações pelo te
lefone 9917-8030.

Compra-se - Gravadora de CD
usada. Interessados tratar pelo
telefone 9917-8030.

Manutenção de Micro -A
Celmi Informática atende toda

Gaspar e região, se você está

precisando consertar o seu com

putador, conheça o nosso servi

ço de manutenção. Ligue ou

faça-nos uma visita.. Rua

Anfilóquio Nunes Pires 5111
sala 08 - Gaspar, próximo ao

correio do Bela Vista. informa

ções pelo telefone (47) -336-
4077.

Oferta imperdível - Compu
tador Athlon 2.0+XP, gravado
ra de CD, placa mãe Onboard,
vídeo, Som 3D, Fax modem

56K, memória 256ddr, HD 40.0

gyga-7.200 rpm, Drive 1.44, pla
ca de rede, mouse PS2 scroll,
teclado Abnt2, kit multimídia,
gabinete torre satellite P4,
Monitor 15". Com garantia de 1

ano, Internet e e-mail grátis.
Tudo isso por apenas R$
1.850,00 à vista ou 1+4 de R$
395,00. (Oferta Válida até 301

10104) Entrega para todo o Bra
sil. (CELMI INFORMÁTICA:
336A077).

IMPRESSORA - HP SÉRIE
35 JATO DE TINTA, SUPER
ECONÔMICA. À vista R$
270,00 ou 1+4 de R$ 60,00
(Oferta Válida até 30/10104)
(CELM1INFORMÁTlCA: 336-
4077).
---------

LANÇAMENTO � Computa
dor Semprom 2.4, Gravadora de
CD, DVD roam, placa mãe
ASUS A7V8X-MX Vídeo, Som
3D, Fax modem 56K, memória
256ddr, HD 40.0 gyga-7.200
rpm, Drive 1.44, Placa de rede,
mouse PS2 scroll, teclado

Abnt2, kit multimídia, Gabine
te torre satellite P4, Monitor 15".
Com garantia de 1 ano, futemet
e e-mail grátis. Tudo isso por
apenas R$ 2.260,00 à vista ou

1+4 de R$ 488,00. (Oferta Váli
da até 30110104) Entrega para
todo o Brasil. (CELMI
INFORMÁTICA: ·336-4077).

Televisão - Vendo televisão 14"
com controle remoto. Valor R$
160,00. Informações pelo tele
fone 9991-0904 com Sidnei.

Crédito - Vendo crédito contem

plado para compra de automó
vel R$ 9.364,00, entrada de R$
3.500,00 + parcelas de R$
225,00. Telefone para contado
9916-6024 ou 9980-1928.

Crédito - Vendo crédito con

templado para compra e refor
ma de imóvel R$ 45.500,00
entrada R$ 18.000,00 + parce
las de R$ 453,00. Telefone
para contato: 9916-6024 ou

9980-1928.

Crédito - Vendo crédito con

templado para compra e refor
ma de imóvel R$ 30.000,00,
eritrada R$ 9.000,00 + parce
las R$ 602,00. Telefone para
contato 9916-6024 ou 9980-
1928.

Vende-se - Duas casas no mes

mo terreno de alvenaria ou tro

ca-se por um sítio ou casa em

Brusque. Valor R$ 75.000,00.
Informações pelo telefone 397-
1671 ou 332-7232.

Vende-se terreno - no lotea
mento Debortolli com 450m2,
ótima localização. Maiores in

formações falar com Ricardo

pelo telefone 9124-1104.

CLASSIFICADOS DO METAS

CASA
Vendo - Casa de alvenaria com

3 quartos, sala, cozinha, varan
da, banheiro e garagem. Aceito
carro no negócio. Valor R$
30.000,00. Informações pelo te

lefone 332-7859 ou 9111-1017,
com Ronaldo.

Vende-se - Residência em al

venaria, rua 15 de Novembro, n°
125, com 140m2 de área
construida. Valor R$ 80.000,00.
Informações pelo telefone 9605-
2548 com Carlos.

Vendo - Casa mobiliada com

comércio. Valor R$ 18.000,00.
Aceita-se carro ou moto no ne

gócio. Informações pelo telefo
ne (47) 332-7164 falar com Sér

gio.

Vendo - Casa mobiliada com

comércio. Valor R$ 18.000,00.
Aceita-se carro ou-moto no ne

gócio. Informações pelo telefo
ne (47) 322-7164, falar com
Sérgio.

TERRENO

Compra-se- Terreno na BR470,
entre Gaspar e Ilhota (até lKm
da rodovia), área entre 60mil e
150mil m2, com nascente ou

água da rede pública. informa
ções pelo telefone (47) 328-
0144 ou 9916-5334 (Blumenau).

Vende-se - terreno com àrea de
750 m2 localizado a rua

Guatemala bairro Gasparinho à
3km do centro. Preço: R$
5.000,00 de entrada e 24 vezes

de R$ 485,00.ou R$ 3.000,00 de
entrada e 24 vezes de R$ 621,00,
aceitamos outras negociações.
Contato: Luis Eduardo pelo te

lefone 47-9909-8134.

Aluguel
�---,-

Salas - Alugo salas para Clínica
Médica e Odontológica em fren
te ao Posto de Saúde e Sindica
to dos Trabalhadores Rurais. Va-'
lor R$ 200,00. Informações pelo
telefone 9997-8527.

Alugo-se - casa dos fundos para
pessoas, solteira ou casal sem
filhos, contendo dois quartos,
sala, cozinha, banheiro, lavação,
área para festa, localizada no

Poço Grande, próximo ao Giná
sio João dos Santos. Informa
ções pelo telefone 324-0035
com Cida.

Salas - Alugo salas comerciais
em frente ao Posto de Saúde e

Sindicato dos Trabalhadores Ru
rais. Valor R$ 200,00. Informa
ções pelo telefone 9997-8527.

ALUGA-SE

Alugo Apartamento - Alugo
apartamento de 1 quarto, locali
zado no centro de Gaspar (Ave
nida das Comunidades) com

uma vaga na garagem. Interes
sados ligar para o telefone (47)
332-1491.

ALUGA-SE apto novo no cen

tro. Residencial Arruda (trans
versal do Banco Brasil),com 02

quartos, 02 banheiros, sacada
com churrasqueira, porteiro
eletrônico, garagem individual.
Fones 332-0310 199757540 ou
332-1074.

Alugam-se- Salas comerciais
novas, no Centro de Gaspar, rua
Eurico Fontes, transversal do
Banco do Brasil. Aluguel a par
tir de R$220,00. Informações
pelo telefone 332-0310 ou 9975-
7540.

Apartamento - Aluga-se apar
tamento no centro de Gaspar (1
por andar) com sacada, 3 quar
tos (1 suíte), sala, copa, cozinha,
lavação, churrasqueira e demais

dependência. Informações pelo
telefone 9997-8527.

ALUGA-SE

Apartamento - Próximo ao cen-

-

troo Informações pelo telefone
332-0333 ou 9979-6594.

Veículos/Motos
Vende-se - Fusca, ano 76, 1300.
Aceita-se troca por outro de
maior valor. Informações pelo
telefone 9127-4116.

Vendo - Gol Special 01101 bá
sico R$ 7.000,00+ 18 x de R$
382,05. Informações pelo tele
fone 8802-1272.

Vendo ou Troco - Por carro ou

moto, HusqvarnaWR2001 para
Trilha, motor novo. Valor R$
12.500,00. Informações pelo te

lefone 332-7573 com Eduardo.

Procura-se - Jovens talentos,
requisitos: Ser dinâmico,
comunicatico, acima de 16 anos,
ambos os sexos. Interessados
entrar em contato pelo telefone
332-2024.

Precisa-se - Atendente, acima de
20 anos, cursando universidade,
com noções de computação e in

glês, dinamismo, que goste de
atender o público, para trabalhar
no horário das 16h às 20h (in
clusive aos sábados). Favor en
viar curriculum para caixa pos
tal113.

Supervisores Empresa
multinacional em expansão no

Vale do Itajaí seleciona

supervisores. Informações pelo
telefone (47) 9980-6489.

"rAR\(ORES
Cortes,.., Woáas

Sl!_,mpeEas
SeJWi4:u Z�útti�

ADÔNIS MABA
9997 -9889 332-3755

PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR
SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO E FINANÇAS

DEPARTAMENTO DE TRIBUTAÇÃO
EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE LANÇAMENTO

DE CRÉDITO NÃO TRIBUTÁRIO

o Município de Gaspar, através do Secretário de Administração e Fi

nanças, Sr. Maurício Antônio Junkes, na forma da lei, pelo presente edital,
com fulcro no art. 37, Ill, da Lei 1.330/91; art. 17, § l° da Lei Comple
mentar 08/02, c/c art. 90-A da Lei 1.330/91 (Código Tributário do Mu

nicípio de Gaspar), NOTIFICA a pessoa abaixo qualificada, do lança
mento do crédito não tributário, para pagar o débito decorrente de deci
são condenatória do Egrégio Tribunal de Contas do Estado de Santa
Catarina, referente ao processo administrativo n° DEN-TC 0254303/71,
sob pena de inscrição em dívida ativa do Município e posterior execu
ção:
CONTRIBUINTE/NOTIFICADO: Sr. LUIZ FERNANDO POU, ins
crito no CPFIMP sob n° 510.286.709-15, residente e domiciliado na Rua
Alberto Schramm, n° 10, bairro Gaspar Grande, município de Gaspar/
Se.
VALOR: 602,53 (seiscentos e dois reais e cinqüenta e três centavos).
PRAZO PARA PAGAMENTO: 30 (trinta) dias, contados a partir do 1°

(primeiro) dia útil da data de publicação do presente edital.
Na eventualidade de não ocorrer o pagamento espontâneo do débito no

prazo assinalado, serão exigidos multa (art. 103, I), juros (art. 70), e

correção monetária (art. 115), além dos demais encargos, todos previs
tos na Lei 1.330/91 - CTM.
NATUREZA: Decisão do E. Tribunal de Contas do Estado de Santa
Catarina, proferida nos autos do Processo Administrativo n° DEN-TC
0254303/71, com fundamento no art. 59, § 3° da Constituição do Estado
de Santa Catarina, art. 108, inc. m da Lei Complementar n" 202 do
Estado de Santa Catarina.
NOTIFICA, outrossim, para, querendo, apresentar impugnação à pre
sente notificação, no prazo de 20 (vinte) dias, perante o Departamento
de Tributação da Prefeitura Municipal, conforme art. 38, § 1° da Lei

Complementar n° 08/2002.

Gaspar/SC, 02 de setembro de 2004.
MAURÍCIO ANTÔNIO JUNKES

Secretário'De Administração e Finanças

PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR

Tomada de preços N° 10712004
OBJETO: aquisição de combustíveis para a Polícia Militar. ENTREGA
DOS ENVELOPES: contendo os documentos de habilitação e a pro
posta, dia 04/11/2004 até às 08:45 horas. ABERTURA: Dia 0411112004
às 09:00 horas. Os interessados poderão obter a íntegra do Edital, diaria
mente no horário de expediente, no Departamento de Compras da Prefei
tura Municipal, ou no site www.l:aspar.sq:ov.br.

Gaspar (SC), em 15/10/2004.

PEpRO CELSO zucm
Prefeito Municipal

TRATAMENTO ANTI·TABAGISMO
Liberte-se do hábito de fumar
através de métodos naturais

Fortalecimento do eu e da vontade - Aprendendo a lidar e a

controlar a síndrome de abstinência -

Desintoxicação - Manutenção
Sandra Rosali de Menezes

CRP: 04-0916 Psicóloga

Gaspar 141J 332-4451

Venha nos visitar e

conheça sua

nova opção em

artesanato e pintura
I

! v'éurso de Pintura
I _

i
_

em Madei ra

\(Pintura CountryI
D'i e ecoupage

J Temos o material

i poro o seu trabalho:

pincéis, tinto,
guardanapos
e figuras poro
découpage
e madeiro.

(:fjiii8 332 2890Ô -

Cláudia

Rua: CeI. Aristiano Ramos, 547 - Centro - Gaspar
- ..

àó lado 'das eséaddrias-da Igreja Matriz
.



20 a 26/10/04 CLASSIFICADOS Jornal Metas - 13A

Utilize seu FGTS
e Saia do Aluguel!

Para Imóveis, Automóveis, Motos e Caminhões.
Na Praia, Cidade ou Campo,
Reforma ou Construções.

E também para Capitalizar sua Empresa.

De 10 a 120 mil
parcelas a partir de RS 110.00 mensais

AIljEALC�RCIOS
::

SPONCHIADO;'_
7S'anosCoosórcios

Fone: (47) 222-2853 - 9980-1928 - 9993-2874
e-mail: realconsorcio@terra.com.br - www.realconsorcios.com.br\
-* Também Crédilos Contemplados de:
'!JiEAL Caminhões, Imóveis, Alltomóveis e Molas. Entradas a partir-de R$ 3 mil. Obs.:
CONSORCiaS Compramos seu Consórcio Conlemplado ou não, mesmo com Atrazo ou Cancelado.

�
� 'Para todas as ocasiões

+II�� + e�+
+ '?_e4tM em� + Encomendas:

332-2718Temos a sua disposiçi\io doces,
tortas,salgados e salgadinhos

Rua: Niterói, 230 - Margem Esquerda

Vende-se

Aulas Práticas e Teóricas
Renovação ela Habilitação

C 332-2334 - 332-6010
Faça sua habilitação em alé 6 vezes

Aprenda a dirigir com quem gosta de ensina

Walk-Machine,.cor
vermelha, 37cc.
informações
9113-7582

Moto Ano
CG 125 84
CG Today 91
CG 125 Titan 95/96/97/98/99
CG 125 Titan KS 00/01/02/03
CG Titan ES 00/01/02/03
CG Titan KSE -02/03
NXR 150 03
TWISTER 02/03
XTZ 125K 03

CBX Strada 98/99/00/01
XLR 125KS 00
XLR 125 ES 01

Schadow 600 99
Tenere 88
SRAD 99
SRAD 98
Bicicleta c/ Motor 03
Honda OKm Todas as cores e modelos
Yamaha OKmTodas as cores e modelos
Suzuki OKm Todas as cores e modelos

Consulte-nos na compra ou venda de sua moto!!!

Compre sua moto em até 36 vezes

SEM ENTRADA

Chalico Motos aLoja mais completa
para você.

Motos OKm e usadas, com o

melhorpreço.

Fone:· 332-0507 / 9992-3959

Rua Márto Vanzuita - Centro - Gaspar

Astra CD hatch top Branco 03 G

Astra gls 2p comp 2.0 Branco 00 G
Audi A3 1.8 tur ISO comp Preto 03 G

Blazer dlx 4.3 v6 gnv comp
.

Prata 98 G

C 100 BIZ CIPARTIDA ÀZUL 02 G

Celta 4 p vhc Branco 04 G

Citroen C 3 exclusive 1.6 1 Branco 04 G

Classe A 160' Prata 02 G
Clio authentic Branco 04 G
Corsa 1.8' hatch comp Prata 03 G

Corsa wind 4p trio alar Cinza 01 G

Escort glLê Branco 91 G
F 1000 dupla turbo /dh Dourado 86 D

F 250 xl ar/dir Bordo 01 D

Fiesta 4 pai/trio Azul 98 G

Focus sedan glx aut comp Prata 03 G

Fusca Cinza 82 G

Fusca 1600 rodas liga Prata 96 G

Gol cli 1.6 Vermelho 96 G
Gol plus 16 v comp Dourado 01 G

<{olf 1.6 comp Prata 02 G

Golf generation Cinza 04 G
Ibiza sxe 1.8 comp Branco 98 G

Kangoo rt 1.0 16 v comp Cinza 03 G

Megane rt 1.6 comp Prata 03 G

Mondeo clx 2.0 Preto 97 G

Montana 1.8 flex power Preta 04 G

Moto Cg 125 Cinza 01 G

Pagero full glsb Prata 99 D

Palio elx 1.0 16v comp Azul OI G

Palio fire 2p Branco 03 G

Parati cit 1.6 AR /dhIflex Prata 04 G
Picasso glx comp couro cd Preta 02 G

Pólo 1.6 comp Vermelho 03 G

Santana evidence comp Prata 97 G

Scenic rt 1.6 16v comp Prata 02 G

Tempra sx 2.0 8v Verde 97 G

Vectra gls completo _

Verde 97 A

Zafira CD comp-teto Azul OI G

www.blucarros.com.br/autocenter
Rua Sete de Setembro, 1755 - Centro.Blumenau

, Viste nosso site: www.jornalmetas.com.br

VANTAGENS IMPERDíVEIS:.
J Pode descontar do crédito as despesas para
escriturar o imóvel.

.

J São 3 conternplocões por mês: 1 .por sorteio,
1 por lance de 25% e 1 por lance livre
(limitado a 50%)

J Pode utilizar 25% do crédito para lance
mesmo sem ter dinheiro.

J Seguro-desemprego: garante o pagamento de até
4 parcelas em caso de desemprego do consorciado.

PLANOS EM ATÉ 120 MESES

CRÉDITO' PARCELA"

RS 25.379,04 ..15271,75
RS 35.536,65 Rs380,51
RS 40.606,47 RS 434,80
RS 50.758,09 Rs543,49
Re�usle pelo INCC umo vez por ono. "Volor referenl.

.

a 80% do crédilo. '1axa de ade';o de I % cobrada
junlamenfs(om a primeiro parcelo

QUEM JÁ POSSUI FINANCIAMENTO IMOBILIÁRIO TAMBEM PODE QUITÁ-LO COM O CONSÓRCIO.

ADQUIRA O IMÓVEL QUE vod DESEJAR E ONDE PREFERIRe

CASA, APARTAMENTO, TERRENO, SALA COMERCIAL, SíTIO, CASA NA PRAIA.

�Consórcio
.

Battistella

Bangal61móveís Ltd ..
.............. � .

VENDE - CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES - Alvenaria com 160,00 m2 - 03 dormítõdos - Rua Sete de Se-

BELA VISTA:- Prédio de alvenaria - 02 pisos - sendo: 02 salas tembro - próximo centro - RS 145mil;
comerciais, garagem para 02 carros e apartamento contendo.Oê su- VENDE - TERRENOSlSÍTIOS
ítes + 02 dormitórios - Rua Adriano Kormann - Centro - R$ 150 ÁGUAS NEGRAS: Sítio com 3.351.89 m2 + casa de alvenaria

mil: com 60 m2 - Rua Arnoldo Theiss - em frente Pesque-Pague
- Galpão com 147.00 m2 + casa com 54,00 012 - R'ua Antônio Fernandão - R$ 35 mil;

.

Maser - R$ 30 mil: BELA VISTA: - Rua Bolivia - LoL Mirante do Vale com 312.'iO
CENTRO - Alvenaria com 160,00 m2 - 03 dormitórios, sendo OI m? - R$ 8 mil;
suíte- Rua Itajaí - R$ 120 mil; - Rua AofiJóquio Nunes Pires - com 562.34m"- RS 35 mil;

- Alvenaria com 255,00 m2 -03 dormitórios. sendo 01 suíte + pis- FIGUEIRA: - RuaManuel João Severiao= lot. figueira-Com
cina - Rua Douglas Alexandre - R$ 200 mil; 450,00 m' - R$ 15 mil;

.

- Alvenaria com 306,27!TI2 - 02 pisos 04 dormitórios. sendo 02 -Ru�ManoeIBernardesdaSilvacom339,69m2-mllI3do-pis'
suítes + piscina - Rua Amo Correia - R$'400 mil; cina - R$ 23 'mil;

- Apartamento Residencial Alvorada - 03 dormitórios, sen.lo 01 GASPARINHO: - Sítio com 144.000,00 m� + 02 casas mistas-

suíte + Dep, Completa de empregado + 02 garagens - R$ L45 mil; Rua Antonio S. Marquetti - R$ 80 mil;
COLONINHA:- Alvenaria - em construção - com 264,00 m2 _: - Sítio com 7.706.25 m' + casa mista + piscina + 02 lagoas - Rua

R$ 45 mil; Pedro José Bergamo -Alto Gasparinbo-RS 75 mil;
GASPARINHO:- Alvenaria com 104,00 m2 + garagem - 03 dor- - Sítio com 56.049,13m' cercado com palanques de=ncreto+ 02

mitórios - Rua Leopoldo Alberto Schramm - R$ 20 mil; . açudes + 16.000 pés de palmei", real", galpão com 100,00 m"-
MARGEM ESQUERDA: - Madeira com70,00 m' - 02 dormitóri- Rua Pedro José Bergamo - Alto Gasparinbo - RS 80mil;
os - Rua Laurentino - R$ 22 mil; - Sítio com 103.039,00 m' - GasparinboCentral-RS 70mil;
- Alvenaria com 248,00 m2 -03 dormitórios + piscina - Rua Pedro - Rua Frei Solano-, Próx. Ao Cenlro-17216,90m2-R$ 85 mil;
Bonifácio Sabel- Ri 90 mil:

.

- Rua João Benigno de Oliveiracom 3.217,50m"-R,S 25 mil;
- Galpão com 254,00 m' + casa e escritório - Rua Niterói - R$ 85 - Rua Frei Solano-GasparinhoQuadro-com 1.003,20m"-RS20
mil; mil;

- Alvenaria 271,00 m' - 2 pisos - 05 dormitórios - Rua Pedro MARGEMESQUERDA:-RuaFranciscoLenfurscom300,OOm"
Bonifácio Sabei - R$ 90 mil; - R$ 7 mil- com financiamento direto;
B.SANTA TEREZINHA:- Alvenaria com 96,00 m2 + área cober- - Rua Rio de Janeiro com 449,00 m2 - RS 18 mil;
ta com 110,00 m2 - 03 CENTRO:- Rua Frei Solano - próximo ao ceatro - mm 1.861.19
dormitórios - Rod. Ivo Silveira - R$ 45 mil; m' - R$ 65 mil;

- Alvenaria com 205,00 m2 - nova - 04 dormitórios, sendo 01 suíte - Morro do Samae com 969.72 m" + casa mista - RS 65 mil;
- Rua Paulo Bernardo Schmitt - R$ 1:30 mil: BAIRRO SANTATEREZINHA: - Rua Botuverá com 338,00 m"
- Alvenaria com 188.00 m2 - 03 dormitórios - Rua Francisco - R$ 12 mil;
Nicolau Schmitt > R$ 45 mil. Aceita financiamento da CAIXA - Rua Santa Cecília esq. Com Rua Guabiruba com

- Alvenaria com 132.00 m2 - 04 dormitórios. Terreno com 704,00 549,26 m' - R$ 27 mil;
m2 - Rua Manoel Alves de Andrade - R$ 45 mil: - Rua Evaldo Schneider - LoL Por do 501- RS 16 mil;
- Alvenaria com 239,00m2 -05 dormitórios - Rua Joaquim Silvino BAIRRO SETE DE SETEMBRO: - Rua Sete de Serembrocom
da Cunha - R$ 60 mil; 1040 I .18 m' - R$ 200 mil;
- Alvenaria com 112,50 m2 -04 dormitórios, sendo 01 suíte - Lot. Augusto e HelenaDebortolli -1011:48 -435,29 m2-RS 26

- Rua Olávio Rosa - R$ 47 mil; mil;
- Alvenaria com 250,00 m' - 03 dormitórios sendo 0.1 suíte + pisei- - Lot. Augusto e Helena DebortoUi -10Ie 39 - 533,73 m2 - RS
na. Terreno com 1.000,00 m' - Rua Joaquim Silvino da Cunha '- R$ 34.500.00; .

280mil:' - Lot. Augusto e Helena DebortoUi -1011:40 - 768:13 m2 - RS 50
. B. SETE DE SETEMBRO:- Alvenaria com 150.00 m' - 02 suftes mil;

- Rua Angelina Muller - R$ 110 mil; COLONINHA:- Rua Silvio João Zimmermano com 356,50 m"-
- Alvenaria com 172,00 m' - 04 dormitórios. OI suíte - Rua Bene- R$ 11 mil;
dito Bernez - R$ 100mil;' - Rua Alicio-Udi Hostins, com 450,00m' - RS 8,5 mil
-; Alvenaria com 222,00 m2 - 03 dormitórios, sendo O I suíte - Rua Arnold Koch com 4ó4,00 m2 - RS l5 mil:

- Rua Manuel. Bittencourt - R$ 140 mil; - Ruá João Krauss com 405.01 m2 - RS 10 mil:
- Alvenarir. com 160,00 m2 - 02 pisos - 03 suítes - Rua 13 de ROD. FRANCISCO MASfELA: - Prox. Ginásio João dos San-

maio - R$ ;60 mil. Aceita casa pequeno valor em Gravatá; tos com 2.234,16 m' - R$ 45 mil.

Av. das Comunidades, 310 - Sala 202 - Centro - Gaspar - Fone: 332-1074
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Ivo D'Aquino fica em terceiro no Moleque
do.

o evento, que aconteceu
em Rio Fortuna, reuniu

32 equipes da mesoregião
litorânea do estado
em cinco dias de

competição

Desta etapa, participaram 16 equipes
masculinas e 16 femininas. Na primeira
fase, o Ivo D'Aquino se classificou para
as eliminatórias com duas vitórias e um

empate. O Frei Godofredo, com duas vi
tórias e uma derrota, não passou para a

fase seguinte.
Na eliminatória, as meninas do Ivo

D'Aquino venceram a equipe d€
Jaguaruna por 2 a O. Mas nas semifinais,
não conseguiram superar o grupo de
Jaraguá do Sul e perderam por 3 a 2. Na
disputa pelo terceiro lugar ganharam por
14 a 13 da equipe de Rio Fortuna.

O título do campeonato ficou, no fe
minino, com a escola Abílio Cezar

As meninas do Ivo D'Aquino trouxe
ram o troféu de terceiro lugar do

mesoregional do Moleque Bom de Bola.
Já osmeninos do Frei não tiveram o mes

mo sucesso, e ficaram em nono lugar. O
evento aconteceu entre os dias 7 e 12 de
outubro, em Rio Fortuna, no sul do esta-

Definidos, os semifinalistas do
campeonato Municipal de Bocha

Tamandaré, Canarinhos, Ferroviário zeiro estão fora da disputa.
e Cruzeiro vão decidir o título munici- A primeira partida da semifinal será. pal. entre Canarinhos e Tamandaré no Cana-

Depois de 24 partidas, entre as oito rinhos, amanhã, 21/10, às 19h45n1in. A
equipes, divididas em duas chaves, a segunda partida será ente Ferroviário e
equipe do Tamandaré ficou como líder Cruzeiro na sexta, dia 22/10, no Ferrovi
da chave A. Em segundo namesma cha- ário, também às 19h45min. Na próxima
ve ficou o Ferroviário, nesta chave fica- semana, acontecem os jogos de volta, e
ram fora da competição Macuco e Nove no dia 05 de novembro a grande final dade Agosto. competição que definirá o campeão Mu-Na chave B, quem levou amelhor foi nicipal de bocha.
o Cruzeiro. O Canarinhos ficou em se- A competição é organizada pela Ligagundo e as equipes do União e' do Cru-

.

Desportiva Gasparense .

.

Se você precisa de garçon,
Pereira é a lucõol

Temos uma equipe
especializada

ara atender festas
de casamento,
niversário, bailes
e outros eventos.

Informações:
332-6132 / 9122-1437

Fotos para casame'?!os, aniversários, l' comunhão, -bventoS'
Books, cobertura de eventos em geral, Fone: 9929-0286

Rua Pi2ri'õ Bonifácio Sabei, 73 Margem Esquerda
Gaspar - se

I Feminino Masculino rII 1 ° EEB Abílio César Borges - Nova 1 ° Centro de Educação Camboriú [4'I Veneza (CECAM) - Camboriú t �I 2° EEB Lília Ayroso Oechsler - 2° Colégio Incentivo - Biguaçú I,
I Jaraguá do Sul '

3° EEB Castro Alves - Araranguá I i .

I
3° EEB Ivo D'Aquino - Gaspar

I i\ I 9° EEB Frei Godofredo - Gaspar - Iõ" SDR
V�
J

Comércio de Mármores e Granitos Ltda

Com experiência de 3 anos no'mercado e
trabalhando com o mais alto padrão de qualidadede seus produtos,tanto para ambientes internos em

lavatórios, cozinha e balcões, como para ambiente
externos em sacadas, fachadas e túmulos.

Tudo com ótimo acabamento.

r""....

ir 332,-5995/332-:46.72-

Borges, de Nova Veneza. Pelo masculi
no, a equipe campeã foi o Centro
Educativo de Camboriú, da cidade de
mesmo nome.

Agora, estas duas equipes vão dispu
tar a grande final estadual com os vence-

Edital
Fábio Krause, inscrito no CPF n°

936.606.699-20, toma público que so

licitou junto a Fundação do Meio Am
biente - FATIvíA - CERlVI, a Autori
zaçãoAmbiental para Supressão da Ve-

, getação, para a instalação da atividade
de Silvicultura, em um imóvellocali
zado na Estrada Municipal Alto Baú,
Ilhota/SC, de acordo com Protocolo n°
2166/04 e n° 2167/04, do dia 08/09/'
2004, em atendimento a portaria da
FATMA n° 074/2001 de 18/10/2001.

Projeto técnico: Eng. Ftal. Fabrício
Wilbert fone (47) 343-1166 e 9118-
6729 e-mail fwilbert@hotmail.com

Beleza e Modernidade!

dores do mesoplanalto oeste: escola
Balduíno Rambo, de Tunápolis; pelo fe
minino e escola São Vicente, de
Itapiranga; no masculino. A fmal vai ser
em um play-offprogramado para os dias
16,17,23 e 24 de outubro.

�
rm... il'1lfiIWlIIM-.-ifIM'MII:f,
1Io1ftnl,, .........'_ .._=.....__

:=':=...�=.c�-::..::."==_iII.-._.. .. �_,,_�JMA,�"""'''!I!!,.I'*'''ft!tII.

•

marmorana

GRANIBL-U
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Dois Toques
Por Kleberson Luiz Isensee

pepa@jornalmelas.com.br

Jogador X Juiz
No jogo do último domingo, en
tre Cruzeiro e Tamandaré, um
jogador do Cruzeiro deu um

exemplo do que a falta de espíri
to esportivo pode fazer. Depois
de passar o jogo inteiro pronun
ciando palavrões e desafiando o

juiz, botou a culpa no bandeira
por mais um gol que levou e foi
expulso. Se não fosse o técnico
do Cruzeiro "Garoa" proteger o

árbitro e o bandeira, dizendo:
"Aqui ninguém vai brigar!", cer
tamente haveria uma demonstra
ção de violência por parte de al
guns torcedores, que insistiam
em manter a discussão depois do
jogo. O que convenhamos, não
combina com esporte e diversão,
que era o que muitos, inclusive
crianças e mulheres, estavam es

perando ver naquela tarde. Toma
ra que o ato seja isolado e que o

jogador e alguns torcedores pen
sem nas pessoas que saem de
seus lares para se divertir e não
para verem demonstrações de in
tolerância, fanatismo e estupidez.

Acelerando
EdemarWieser, o popularMano,
está chamando a atenção dos pi
lotos do automobilismo
catarinense. Depois da boa apre
sentação em São Bento, foi a vez
do piloto andar forte emAscurra,
marcando tempo entre os 10 me
lhores da prova. O gasparense,
que teve apenas três participa
ções na modalidade, começa a

impor respeito, apesar da peque
na estrutura e da falta de sorte na
última etapa, o piloto demonstra
muita determinação, garra e o

principal: habilidade. Uma gran
de promessa para a próxima tem
porada e até mesmo para a últi
ma etapa do estadual, em 07/11,
em Joinville.

Adaptando-se
Por falar em acelerador, Jhonatan
Batista vai a Capinzal no próxi
mo final de semana para manter
a liderança no estadual e vencer
a etapa que é válida pelo Sul-Bra
sileiro de Motocross. O piloto
ainda testa novos componentes
que deixarão a moto ainda mais
"nervosa." É torcer para que tudo
dê certo.

Pista nova!
Nem a chuva afastou os pilotos
da pista da Santinha no

Gasparinho, o local esta receben
do piloto e público, que já se pre
param para o dia 07/11 quando

.

ocorre a etapa de Cross-country,
promocional no local.

Gasparense acelera no Automobilismo
Em sua terceira
prova, Edemar
Wieser-Mano

começa a mostrar
seu potencial

No último final de semana,
aconteceu em Ascurra
mais uma etapa do Cam

peonato Catarinense de Auto
mobilismo, esta foi a l l" e pe
núltima etapa. A categoria Mar
cas N, para veículos Gol, com
limite de preparação e pilotos
Novatos, teve 23 carros inscri
tos, entre eles o Gol número 34-
N (PedraD'Água Prod. e Even
tos/Sup. Amigão/Posto Padilha/
MomillCatarina Seguros) de
Edemar EnioWieser o "Mano",
de Gaspar.

No sábado, devido à chuva,
o treino de classificação foi can
celado e ficou valendo o tempo
do treino livre, mesmo assim,
Mano conseguiu um bom tem

po e largaria da 12a posição.
Como a chuva persistiu durante
a noite de sábado, as condições
de pista foram piorando, na ma
nhã de domingo o sol não foi
suficiente para secar a pista e

duas máquinas passaram a ras

par a lama, os carros de passeio
e caminhonetes foram liberados
pela direção de' prova para an

dar na pista e assim ajudar a se

car e definir o trilho.
Por volta das Ilharas, os car

ros de competição foram libera
dos para o Warm-up, de 10 mi
nutos. Máno teve problemas

com a bomba de combustível e
parou com cinco minutos de trei
no. A peça foi trocada, mas o

piloto gasparense não conseguiu
sair do Box a tempo para alinhar
na reta de largada e teve que lar
gar do Box, na penúltima posi
ção.

Com uma boa corrida de re

cuperação, ele chegou na volta
seguinte para a disputa da 21 a

posição, mas ficou sem a tampa
de combustível na segunda vol
ta, mesmo assim manteve um

bom ritmo, e estava entre os 1 °
primeiros quando a direção de
prova verificou o vazamento que
é perigoso para a corrida. Mano
então recebeu bandeira para ir
para os boxes, os mecânicos ar

rumaram outra tampa, mas ele
perdeu várias posições. Voltou
à prova e realizou mais algumas

No final de semana que pas- O mirim que começou per-
sou, o Clube Atlético Tupi cum- dendo pelo placar de 3 a 0, rea
priu uma verdadeira maratona giu e empatou a partida, con
de jogos pela Copa Santa quistando um ponto importante
Catarina de Futebol. No sábado rumo à classificação para a fase
a equipe gasparense foi a seguinte da competição.
Camboriú enfrentar o Guri Bom A categoria infantil sofreu
de Bola, nas categorias pré-mi- sua primeira derrota na compe
rim, mirim, infantil e juvenil. tição, perdeu o jogo pelo placar

A equipe pré-mrim, que é lí- de 3 a O. Na categoria juvenil, o
·derisolado da competição, vol- __Tupi voltou a fazer uma boa
tau a golear, vencendo a partida apresentação e venceu o jogo
pelo placar de 9 a2, garantindo

.

pelo placar de 3 a 1.
assim, vaga antecipada para a No domingo, as equipes fo-
segunda fase da competição. ram a Jaraguá do Sul, para cum-

ultrapassagens, mas abandomou
faltando quatro voltas para o fi
nal da prova, com pane seca,
"vazou muito combustível e no

mostrador de pressão da bomba
de combustível (equipamento
que registra no painel a pressão
do combustível) que deveria
mostrar três, começou amostrar
zero. Só consegui chegar no
Box", disse o piloto, que não

poderia abastecer novamente,
pois o regulamento não permite
reabastecimento.

O problema no carro antes e

durante a prova tirou as chances
do piloto de marcar seus primei
ros pontos na competição, ape
sar de ter competido apenas três
vezes, Mario já mostra uma

tocada rápida e constante. A au

sência de. dois integrantes da

equipe que prepararam o carro

prir uma rodada atrasada diante
do Pequeno e a Bola, atual cam
peão nas categorias infantil e
juvenil. Na primeira partida a

equipe infantil do Tupi não se

gurou o adversário e foi derro
tada pelo placar de 2 a O, o que
deixa a Comissão Técnica pre
ocupada em relação à classifi
cação para a segunda fase.

O segundo jogo da manhã,
pela categoria mirim, depois de
estar vencendo pelo placar de 1
a 0, a equipe gasparense acabou
cedendo o empate, mesmo assim

A ,

Piloto Edemar Wieser fez
apenas três provas

atrapalhou o que seria a chance
clara deMano conseguir um tro
féu na competição.

Embora o resultado não te
nha sido dos melhores, o piloto
mostrou um ótimo desempenho,
e agora se prepara para a última
etapa do ano em Joinville, no dia
07 de novembro. Para quem não
conhece a modalidade, vale a

pena conferir as emoções desta
competição.

Tupi cumpre maratona de jogos
o ponto conquistado fora de casa
garantiu vaga antecipada da
equipe na segunda fase da com
petição.

A equipe juvenil, voltou a jo
gar bem e venceu o jogo pelo
placar-de 2 a 1, mantendo-se lí
der da competição e conquístan
do vaga antecipada para a segun
da fase da competição.

No próximo domingo, as

equipes pré-mirim, mirim e in
fantiljogam em Blumenau, pela
penúltima rodada da primeira
fase, diante do CEFAT.
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Mais oito jogos pela Taça Rio Itajaí-Acu
Tamandaré vence o

Cruzeiro e RS vence
.

o Floresta, pelo
campeonato municipal

o gol de cabeça, que deu ao Tamandaré
o empate em 1x1

Duas expulsões e muita confusão no
final do jogo entre Cruzeiro e

Tamandaré, no último domingo, 17 de
outubro.

O jogo dos titulares começou atrasa

do, além dos times demorarem para en

trar em campo, o árbitro da partida exi

giu a presença de segurança para o ini
cio do jogo. A partida começa bem, o
Cruzeiro se defende e parte no contra-

ataque, sempre levando

perigo. Com o jogo equi
librado, os dois times

apresentam chances de

gol, mas o primeiro a

marcar foi a equipe do

Cruzeiro, que saiu na

frente com Rafael, mas o

RS promove jogo
com equipe de Seara

.l-�'�·w�

O RB (Rua Brusque) promoveu, no
último final de semana, o jogo de

integração entre seu time e o time da Fin-
.

co Alimentos da distante cidade de Sea
ra. O encontro entre os dois times já acon
teceu tanto aqui em Gaspar, como foi o
caso deste, como na cidade de Seara. Esta
é a segunda vez que os times promovem
este tipo de disputa na nossa cidade.

No jogo de Futebol de Salão, o I" jogo

terminou empatado em 3x3, pelo time do
RB marcaram gols Guilherme, Silvinho
e Nei. No segundo jogo, o RB venceu

por 7x4, balançaram as redes: Lana, três
vezes; Boca marcou dois e Gabriel tam
bém dois gols. No Futebol Suíço mais
um empate, desta vez em 2x2. Luiz
Carlos e Nei marcaram em favor do time
da casa. Os jogos tiveram o apoio da Fin
co Alimentos e do Sup. São José.
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time do Tamandaré-foi para cima e bus
cou o empate, depois do cruzamento, o
atacante do "Canarinho" fez de cabeça,
sem chances para o goleiro Moisés.

No segundo tempo, o técnico do

Tamandaré,Maroca, fez várias substitui
ções, para que o time ganhasse velocida
de para subir no contra-ataque, manten
do a defesa bem posicionada. A estraté

gia deu certo, logo o Tamandaré virou o

jogo e marcou 2xl, o goleiro Moisés do
Cruzeiro esqueceu de jogar futebol, pas
sou a xingar o bandeirinha, perdeu a con

centração e desestabilizou o clima do

jogo, e levou mais um gol. Perdendo de

3x1, o goleiro Moisés alegou que havia
um impedimento (que não existiu) e par
tiu para cima do bandeirinha, a torcida

apoiou o goleiro e passou a atira objetos
no mesmo. O juiz da partida, Alcione,
acabou expulsando-o, corretamente, do
jogo. Com um a menos, o time inteiro
ficou nervoso e passou a fazer faltas vio
lentas que resultaram na expulsão demais
um jogador, Maurici também do Cruzei
ro saiu de campo mais cedo, a Equipe do

.
Tamandaré ainda marcou mais um gol
desta vez comMarcelo e fechou em 4xJ.
O resultado foi uma goleada, o time do
Cruzeiro estava bem posicionado, mas
não soube controlar nervosismo, princi
palmente do goleiro, que desde o início
da partida insistia em gritar e discutir com
a arbitragem, e deixar toda a sua defesa
desconcentrada, deu-se melhor quem
teve calma e paciência para virar o jogo.

O jogo dos Aspirantes terminou em
.

2x1 com a vitória do time do Tamandaré.

RS X Floresta
No outro jogo do fim de semana, RB

e Floresta também se enfrentaram, tanto
pelo Aspirante como pelo Titular, o RB
levou a melhor.

Os jogos foram tranqüilos e o RB co

meçou a tarde vencendo. O time aspirante
venceu por 2xO.

Os times principais .se enfrentaram

logo após a partida do Aspirante. Em um

jogomuito equilibrado e com 5gols o RB
se deu melhor e aproveitou bem as opor
tunidades paramarcar e venceu a partida
por 3x2 .

Com o resultado a classificação no Titular fica assim:

Time Pontos Jogos No aspirante Pontos Jogos

Tamandaré 10 4 RB 9 3
RB 6 3 Floresta 6 3
Floresta 3 3 Cruzeiro 6 3
Cruzeiro 3 3 Tamandaré 3 4

Gasparinho 1 3 Gasparinho O 3

Os jogos da última rodada da primeira fase serão entre RB X Gasparinho
e Cruzeiro X Floresta, no próximo domingo, dia 24/10.


